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Morte dejov�m e;'pd:h2 No próximo sábado, as Oswaldo Montel���m! ,;--��1ú\�
cada no Cl'G' causa cidades do Vale do Itajai mostra todo o seu talento
revolta nos familiares e realizam o SOpedágio
amigos. Polícia instau- pela Apae. Gaspar vai
rou inquérito para apu- participar e conta com

rar a agressão ao jovem. sua colaboração.
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e encanta platéia-com
suas mais belas canções
em show beneficente no

último final de semana.
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Bombeiros de Se'se aram-se-da
PM e agora são independentes

J, Aguiar

Tubos e Lajotas
ir 332-2788-

Geral

gasparenses estão otimistas e com bo�-i!fí'
de vendas para o inverno de 2003.
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Polícia
Delegado da DElC, Jonas Pereira, assume

investigações do Caso Pamela. Novas testemunhas
e diligências serão prioridade para Polícia Civil.

Página 06-A

Comunidade
Lagoa e Poço Grande elegeram no último fim de
semana a nova diretoria. Chapa do vereador Loca

,
venceu com 100 votos contra 79 da chapa 2.

Assoe. dos Jornais do Interior de se rl 05-A

Ontem, 03/06, a Assembléia Legislativa aprovou com 33 votos a separação
do Corpo de Bombeiros da Polícia Militar do estado. Agora os Bombeiros

terão autonomia política, administrativa e financeira. Sgt. Evandro de Gaspar
diz que separação facilitará trabalho.
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Tivemos no dia 22 de maio, quinta feira, uma tarde
com nosso neto Augusto - Jardim I e seus companhei
ros de colégio Madre Francisca Lampel, uma turmi
nha muito agradável que nos proporcionou uma tarde

de indescritíveis momentos. de alegria e satisfação.
Além da Companhia da criançada, também tivemos

o reencontro com pessoas amigas que não víamos há

muitos anos. Foi muito bom relembrar "dos folguedos
.

de nossa infância e papear com nossos amigos.
Nos dá alegria ver que o educandário Madre

Francisõa Lampel se preocupa com nosso bem estar.
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Lula faz o que o PT não faz

Neste final de semana, o presidente Lula deu
sinais e calou a boca de muitos quepensaram

que um ele, com pouca instrução, poderia ser um

estadista ruim na sua política internacional. Lula

mostrou ao mundo, mais uma vez, que não perde
em nada para o seu antecessor, FHC, que a mídia

mundial babava pelas belas palavras e idéias do

presidente sociólogo.
O presidente torneiro mecânico age mais

motivado pelo amor, e conquista as suas platéias
com discursos com apelações pelo fim dafome no

mundo e que é a grande bandeira destesprimeiros
meses de governo petista. Durante toda a sua

história, os petistas foram ferrenhos lutadores

contra o capitalismo, hoje, em situação diferente,
os mesmos abraçam o sistema e dizem - "tudo bem,
o que queremos agora é ser amigos" - tudo muito

bonito na teoria, a prática deve estar sendo

indigesta ao partido vermelho.

Lula não pode ser crucificado pela bagunça
política que amarga o seupartido. Radicais e até o

Vice-Presidente contestam a economia

.
"Palocciana

"

e trazem descrédito ao governo Lula.

Lula chega na França bem, embora suaspropostas

não tenham tanto efeitoperante o G8. OPresidente

foi homologado simbolicamente como um líder dos

países em desenvolvimento, mas Lula balançou as

almas frias do mundo ao norte e fez com que pelo
menos, seu barulho fosse ouvido.

O que Lula amargoufoi que suaspropostas mal
foram detalhadas no relatóriofinal do encontro do
G8. O que na verdade preocupa o G8 são

propostas comerciais. Acabar com a fome no

mundo não é nada comercialpara os países ricos.
Mas antes de fazer tanta propaganda

internacional sobre a fome, achamos que Lula

deveria colocar o Fome Zero em prática e sem

mais estas longas lengalengas de Graciano e

Companhia. OMinistro que está cuidando do Fome

Zero já está bem desgastado pela mídia que por

enquanto avaliou que o Governo Federal só gastou
com o Fome Zero.

E aqui em Gaspar? A que cargas andam oFome

Zero gasparense? Pois até agora não se viu nada e

pouco se sabe da campanha do Governo Federal.

A comandante do Fame Zero em Santa Catarina é

Lurian, filha mais velha de Lula que está em

Florianópolis comandando o programa.
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Avós na escola - uma tarde para guardar para sempre
nossos petizes com tanto esmero e carinho.

Já acreditávamos no colégio e esta tarde nos deu a

certeza de um amanhã melhor para Gaspar com o

educandário se preocupando com a educação e formação
de nosso netos.

Com saudades dos folguedos de nossas crianças, dos
amigos que reencontramos e dos professores que,

brilhantemente, dirigiram o encontro - Avós na escola -

agradecemos aos organizadores pela tarde que
realmente iremos guardar para sempre.

Prefeita ou vice
A presidente do Sindicato Rural Ivanilde Rampelotti
tem sido cogitada para compor uma chapa nas eleições
do ano que vem. Ativa e decidida mostrou força na

reeleição para a entidade. Há quem a indique para

prefeita, enquanto que alguns a sinalizam como

candidata à vice. Está com cacife.

Abrigos
É elogiável a atitude daDITRAN em construir abrigos
nas paradas de ônibus nas ruas e avenidas de Gaspar,
embora a estrutura pareça muito frágil. Aproveitando
a oportunidade não seria hora de começar a construir
o tão esperado terminal rodoviário?

Lamentável I
Eventos como o Rodeio Crioulo Interestadual,
organizado pelo CTG Coração do Vale são de grande
importância para divulgar o município de Gaspar, a
cultura e as tradições do nosso povo.
É lamentável no entanto que a falta de seguranças ou
a falta de agilidade dos mesmos neste evento tenha

resultado em um espancamento seguido de morte.

Lamentável II
Embora todos tenham assistido à agressão contra o

jovem de 21 anos, visto que os agressores agora são

assassinos, nenhuma providência foi tomada no local
e até agore-as investigações sobre o crime parecem
caminhar sem direção. Mesmo com tantas testemunhas
será que faltam provas para que os culpados sejam
presos?

Ginásio
O Ginásio de Esportes .do bairro Bela Vista, fechado

logo após ter sido inaugurado(16/11/02) reabre suas

portas na próxima segunda-feira, 09, para atender a
comunidade que agora poderá desfrutar das atividades
esportivas das quais o Ginásio dispõe. A reabertura
será marcada por uma final de Futsal dos 30 Jogos
Comunitários do BelaVista. A partida terá inicio às

20h e o ingresso será um kg de alimento não perecível,
que estará sendo recebido pelos Bombeiros
Comunitários.

Pare pela Apae
No próximo sábado, 07, as 34 Apaes do Vale do Itajaí
estarão realizando o 50 pedágio pela Apae com o

objetivo de angariar fundos para melhorar e fazer a

manutenção das instituições que trabalham com

crianças, jovens e idosos excepcionais. Como diz o

slogan: "Se vocêparar a Apae nãopára".
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Luiz Henrique reassume governo de se
Depois de 16 dias numa viagem à Rússia e Europa, governador firma contatos com investidores europeus

Nesta segunda-feira, 02, na
Casa do Jornalista, em

Florianópolis, o governador em
exercício, Eduardo Pinho
Moreira passou o cargo para o

titular, Luiz Henrique numa

cerimônia simples.
Logo em seguida o governador
falou à imprensa do estado que
estava presente.

Luiz Henrique falou de sua

missão econômica e cultural à

Rússia, Eslováquia e França. O
principal resultado desta viagem,
foi a retomada das exportações
de carne suína para aRússia. Em

2002, o comércio com aquele
país gerou negócios na ordem de

US$ 270 milhões com Santa
Catarina e a estimativa para este

ano era de redução em torno de
50% devido a um embargo
promovido pelas autoridades
russas.

Agora o governador vai ter
que concertar a babada cometida

pelo seu vice. Na semana postas para tratamento de resí

passada Eduardo Moreira disse duos e um novo tipo de usina

que se não saísse o processo de termoelétrica, tendo o carvão

duplicação da 101, ele mesmo como combustível.
iria ficar à frente do bloqueio da Na França, Luiz Henrique
estrada no trecho sul. O Planalto confirmou a realização de uma

e o ministro dos transportes série de acordos e convênios de
fizeram cara feia e Eduardo foi cooperação cultural, que vão be
recebido pouco amistosamente neficiar, principalmente, as co

pelo ministro que não gostou em memorações dos 500 anos de São
nada da declaração infeliz de Francisco do Sul, em janeiro de
Eduardo. _ 2004. As autoridades de Joinville -

No balanço da viagem à

Rússia, o governador diz que
Moscou também pode ser um

grande comprador de outros

produtos catarinenses, como
pisos cerâmicos e tubos. Isso

porque está construindo 500

prédios residenciais.
Uma missão de empresários

- eslovacos virá a Santa Catarina

emjulho. O grupo, segundo Luiz
Henrique, está interessado em

montar uma fábrica de cerveja
tipo pilsen; em apresentar pro-

Le Pont, cidade-irmã de Joinville
e que fica a menos de 30 quilô
metros de Paris, enviarão um

grupo de remadores de elite para
participar da regata comemora

tiva do quinto centenário de São
Francisco do Sul. Mais uma vez,
LHS mostra que o Norte do es

tado será um grande beneficiado
das parcerias feitas na França e

Eslováquia, o Vale parece ser

esquecido pelo governador.
O empresariado espera que a

viagem feita por Luiz Henrique

Paulo França estará no Gaspar Grande
O Secretário de Desenvol- o que esclarecer para a

vimento Regional, Paulo França, comunidade. Primeiramente o

estará na noite desta quarta-feira anúncio da construção de um

no Bairro Gaspar Grande. presídio na Garuva que, segundo
França, que assumiu a Secretaria Soares, não agrada à comunidade

Regional no fim domês demarço local que exige explicações de
terá um grande trabalho pela como será a obra. A comunidade
frente que é o de fazer a idéia de do Garcia, em Blumenau,
descentralização do governadorv também é.contra,e por isso dois

LuizHenrique funcionar. vereadores de Blumenau
A reunião desta quarta-feira participarão desta reunião.

é promovida pela Associação de Outro importante assunto que
Moradores do Gaspar Grande. O Paulo França terá que ouvir e se

seu presidente Antônio Soares possível ajudar a comunidade a

que diz que o governo temmuito resolver, é a grande poeira que

prestigiar as
festas de comunidades.

Nelise Helena Sabel, 16,
estudante - Margem Esquerda

aconchego da
minha casa e em

companhia da

minha família
assistindo a um

bom filme.

Marly L. P. V.
Fernandes, 30, do lar - Ilhota

existe no bairro. A extração de
macadame naquela área é
contestada por todos, pois o pó
dos caminhões não deixa a

comunidade em paz e ainda por
cima é um perigo a extração
naquele -local.

O encontro da comunidade do

Gaspar Grande com" Paulo
França acontecerá nesta quarta
feira, 19h3O no CDI Vovó Benta
e também contará com a

participação de um representante
da Prefeitura Municipal de

Gaspar.

acompanhar as
festas da

comunidade,
mas ainda
aSSIm meu

programa
preferido é ficar

.

em casa. Irineu Gaetner, 71,
aposentado - Figueira

LHS volta da viagem onde resolveu problema da carne suína de se

seja positiva. A viagem teve seus pa com o PMDB para o governo
altos e baixos politicamente. O

-

do estado. Engano do Prefeito,a
mico da viagem foi o Prefeito de cúpula petista -de SC ficou insa

Blurnenau, Décio Lima, que de- tisfeita e garante que em 2006
clarou amores pelo governo LHS quer eleger um governador
e sugeriu agora em 2003 que nas petista e não Luiz Henrique. Va
eleições de 2006 o PT faria cha- mos ver até onde isso vai dar.

O Prefeito de Gaspar Pedro
Celso Zuchi acompanhado do
secretário de Assuntos Estraté

gicos e Planejamento Aldo
Avosani viaja a Brasília nesta

quarta-feira, dia 4 de junho. Ini
cialmente, prefeito e secretário
estarão indo ao Rio de Janeiro no
BNDES (Banco Nacional de
Desenvolvimento' Social) onde
pretendem deliberar sobre os

recursos para a construção de
uma nova ponte no município
(acesso BR-470/ SC-470) e

entregando os documentos ne

cessários para o enquadramento

na linha de frnanciamento. Poste
riormente farão escala em Belo
Horizonte onde estarão reunidos
com a diretoria da USIMINAS

que está fazendo os últimos
acertos de um projeto também

para a construção de uma nova

ponte. Por último a viagem estará
centralizada em Brasília onde
haverá uma revisão dos projetos
protocolados no início do ano e

a viabilização da liberação dos
recursos na ordem de R$200mil
referente à Obra do Bairro Sete

Setembro que foram suspensos
no final do ano passado.

ficar em casa,
assistir um a bom

filme e se

esbaldar num pote
de pipoca.

Fernando dos

Santos, 20, eletricista - Margem
Esquerda

para curtir o

Yuri Mateus Burila, 12,
estudante - Ilhota

Fone: 3.3�739.7&
t;_:R�ua_,:I_,ta_üa_i,_,S5__2_,�,_Ç_ep_tr�p ,_CO_II_1IUl_'_sic_a:_ao-f-if-'_._Fàça j_á:_sl_a_'rc_$é_rf_a__.
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Indústrias otimistas com o inverno-
o inverno nem começou, mas algumas empresas já estão produzindo a todo vapor para dar conta dos pedidos

Parolli está produzindo a todo vapor

A temperatura está caindo, o inverno
está chegando e com isso as indús-

trias de confecções e o comércio estão

otimistas. A expectativa é de que as ven

das sejam logo, logo, aquecidas e os co

merciantes comecem a tirar proveito da
• estação em que as roupas e calçados es

tão sendo vendidos na maioria dos esta-

belecimentos a preços mais salgados.
Ruim para os bolsos dos consumido

res, bom para os comerciantes que na ex

pectativa de boas vendas já estão ofere

cendo diferentes opções de pagamento e

inclusive descontos no pagamento à vis

ta .

De acordo com o presidente da ACIG

Deputado Peninha quer ajudar Gaspar
Beto

Peninha quer aproximação com PMDB do Vale-

O·PMDB de Gaspar reuniu na noite porque existe uma aproximação no estado
desta última terça-feira, 2, um público de que o PMDB vai se coligar com o PT

mais de 100 pessoas na reunião do partido "estamos abertos para coligações em

onde estavam presentes o Deputado outras siglas como o PSDB, PPS e PTB"

Estadual Rogério Mendonça e o diz Adilson. Já o Secretário Paulo França
Secretário Regional Paulo França. apresentou à comunidade os dois

Adilson Schmitt, presidente do conselheiros representantes dos

partido, diz que Peninha quer ser parceiro trabalhadores e da classe empresarial.
de Gaspar e levar os problemas da cidade Laércio Jacob Moritz irá representar os

diretamente ao governador, já que trabalhadores e VolniMuniz representará
Peninha é agora líder do PMDB na os empresários no Conselho de

Assembléia e tem grande influência no Desenvolvimento. A missão deles como

governo do PMDB. "Sem um deputado conselheiros é ajudar na escolha das

lá as coisas não vão andar, Peninha é o prioridades para o orçamento de 2004.

único deputado do PMDB na região do Outros membros de Gaspar são o Prefeito
Vale do Itajaí, ele será um apoio em Zuchi e o Presidente da Câmara de

Florianópolis e vai tirar da gaveta projetos Vereadores, Orlando Bernardes.

que são importantes para Gaspar" Já o PMDB de Gaspar pediu a Paulo

explicou Adilson. França uma verba para os Jogos do Bela

O PMDB de Gaspar não tem interesse Vista, uma mesa cirúrgica para o HNsPS

em se coligar com o PT como aconteceu e a reforma da área de lazer na APAE,

em Blumenau é Rio de SuL Adilson diz França. verá com 'o' governo se existe
. -q{re'o'PTa�d�u '��zitiho�té agora e não é recUrsô'para estes-pedidos.'

.

-
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- Associação Comercial e Industrial de

Gaspar, - Volni da Silva Muniz, . nessa

época do ano os confeccionistas ainda

estão na incerteza de como vai ser o in

verno, mas de um modo geral a expecta
tiva é de a que estação seja mais fria que

em 2002. "Sendo um inverno mais rigo
roso, as vendas certamente aumentam",
afirma Muniz.

Produzindo apenas para suprir os pe
didos recebidos, as indústrias de confec

ções não se arriscam mais em manter es

toque como acontecia em anos anterio

res. Produzem para suprir o comércio e

só. "As sobras dificilmente serão vendi

das no inverno do próximo ano. As ten

dências de moda mudam muito e as pes
soas estão cada vezmais voltadas a essas

tendências, ao novo visual", explica o

presidente da ACIG.
Com uma encomenda relativamente

grande, a Confecções Parolli está produ-

zindo a todo vapor para dar conta de fe

char os seus pedidos. "Alguns produtos
de linha estão em falta devido ao grande
número de pedidos que outras empresas
tem feito à Parolli".

Bastante satisfeito com suas vendas,
o proprietário dos Confecções Parolli,
Nelson Mário Küstner, diz estar venden

do boa parte dos seus produtos à vista,
tanto no atacado quanto no varejo e ga
rante que as vendas do inverno 2003 já
estão melhor do que as vendas da mesma .

época no ano passado ..
No comércio de modo geral, a expec

tativa também é boa. Segundo opresiden
te da CDL - Câmara dos Dirigentes Lo
jistas - José Roveri Passos, os comerci
antes já venderam nessas últimas sema

nas, quando a temperatura caiu, e estão à

espera de que o inverno venha com tudo,
para que as vendas realmente superem as

de 2002.

Artigo I
Para um mundo mais

digno e humano
O assunto que nos vem à mente nes- drões de beleza", cristãos, sem terra, sem

te final de século, é uma constante ansi- �to, sem acúmulo de poderes, qualquer
edade da população por mudanças que um desses grupos em separado são mais

tragam justiça social e mais amor entre da metade da população mundial e, no

os povos, raças, crenças, línguas, regi- entanto são discriminados pela verdadei
mes, interesses econômicos e políticos. ra minoria composta de brancos sem

Os escândalos se proliferam, notamos as- alma, porque há brancos com alma de

sustadoramente, a falta de ética nas re- preto e vice-versa, ricos sem amor pe

lações humanas e com a natureza; o los pobres, homens e pessoas extrema

habitat, criado para promover equilíbrio mente bonitas por fora, que lhes impõem
entre os seres que o destrõem com a ga- conceitos e atitudes inferiorizantes co

nância. A multiplicidade de preconcei- locando-os em situações, por vezes, hu
tos e interesses é tão grande que a abor- milhantes, tirando-lhes direitos, liberda

dagem dada não passará de uma partí- de, brio, saúde, dinheiro, respeito e dig
cula neste universo livre para idéias e nidade. Essa imposição só foi possível
debates que nos levem ao crescimento, por que os opressores,· em algum mo

enquanto seres humanos, neste mundo menta da história, tiveram o poder e fi
tão amplo. Falta uma educação com ên- zeram mau uso do mesmo. Amídia é um

fase na cidadania, na ética e no respeito. bom exemplo disso, não é normal, se ver
Essa deficiência no processo educacio- em novelas e filmes pessoas negras fa
nal, transforma a sociedade em um caos zendo papel de ricos e vice-versa. Algo
desumano, insensível, negligente e sem constantemente visto na TV e nos jor
perspectivas de solução imediata, mas nais é a associação do negro ao pedinte,
sim profundamentemorosa. O desrespei- ao empregado, ao marginalizado. Nos
to com o outro, a falta de espaços para Estados Unidos ainda se vê o famoso

todos, sendo mais específicos, o produ-
. separatismo do branco que habita em

. to de tudo isto é a discriminação. Para Nova Yorque e o negro que mata um

resolver essas questões se faz necessá- soldado americano e fica nas grades para
rio estudo e ação profunda para que jun- morrer na cadeira elétrica, é condenado
tos possamos edificar uma torre, não de rápido. Vemos o exemplo do jornalista
Babel, mas deentendimento e mútua aju- Abu Jamal, militante operário negra

da entre os povos. Ummundo sem fron- norte-americano, há 18 anos preso no

teiras, parece mais uma fantasia desvai- terrível corredor da morte de uma pri
rada de um escritor utópico. Imaginem são de Filadélfia(Pensilvânia). Acusa

um mundo sem medos e sem desigual- do de termatado um policial branco, ele
dades, a não ser com aquelas impostas foi condenado num processo que foi uma

pela natureza e que não tenham condi- farsa judicial abertamente racista. É bom
ções de serem superadas pelos seres hu- frisar que antes da II Guerra Mundial,
manos através do seu conhecimento. os negros não eram aceitos no Exército

Entretanto, para que tenhamos uma Americano. E hoje, em quantos exérci
visão clara desta problemática, é neces- tos e locais, o negro não é tratado com

sário que se saiba que nem sempre os diferença, como também os grandes gru
discriminados e oprimidos são minoria pos citados acima?
como se quer fazer crer. Negros, pobres,
mulheres, pessoas fora dos "ditos pa-

.

. ,

.

'.', . , . Tânia'Rocha - Jornalistà
,

• • _ .." _',
' "Artigos podem ser enviados 'para .: jornal@jornalmetas.C'Otn:br ' .. ".
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Figueira inaugura Posto d� Saúde
População não precisará mais se deslocar para o Bela Vista para receber atendimentos na área de saúde

os moradores do Bairro Figueira não
precisarão mais se deslocar para o

Posto de Saúde do Bairro Bela Vista para
atendimentos na área de saúde. No pró
ximo sábado, 07, a Unidade de Saúde da
Família do Bairro Figueira será

inaugurada.Uma reivindicação antiga da

comunidade, o posto vem atender às ne
cessidades da população que apresenta
alto índice de hipertensão.

De acordo 'com a presidente' da
Associação de Moradores do Bairro
Figueira, Merci Werner, desde que se

iniciaram as assembléias do orçamento
participativo, a comunidade requisita de
forma unânime a instalação de uma

unidade de saúde.

O Posto está instalado numa área que
pertencia ao loteamento Cohab e foi
doada ao município após um abaixo
assinado dos moradores da localidade que
concordaram em ceder aquele espaço para
a instalação da Unidade de Saúde.

Segundo a presidente da associação de

moradores, a instalação do posto no

Figueira, vai contribuir para promover a
saúde no Bairro. "Muitas mães deixayam
de levar os filhos para tomar vacina, por
terem gastos com ônibus ou por terem que
fazer longas caminhadas.

Agora não têm desculpa", afirma'
Merci que ainda está maravilhada porque
finalmente o Bairro onde mora terá uma
Unidade de Saúde.

Com funcionamento das 7h30min às
17h o posto dispõe de atendimento clíni
co geral em pediatria; ginecologia e geri
atria. A equipe que vai atender na Unida
de de Saúde da Família do Figueira, já
atendia os moradores do Bairro no Posto
de Saúde do Bela Vista.

Para a secretária de saúde, Julita
Schramm, esse desmenbramento de mais
uma unidade de saúde no município de

Gaspar vem qualificar o atendimento

prestado à comunidade.
A unidade de saúde terá sala de vacina

e a população acompanhamento para
diabéticos e hipertensos, além do pré
natal, melhor maneira de prevenir que os

Comunidade da Lagoa
tem nova diretoria

No último domingo, I" de junho, a

comunidade do Poço Grande/Lagoa,
elegeu novo representante. A Chapa-1
que tem como cabeça de chapa omorador
Valdir Reinert venc.eu as eleições no

bairro que se realizaram depois de uma

missa na Capela São Braz. Valdir fará um
mandato até 2005.

O curioso é que Valdir venceu a

eleição apenas ele como presidente, sem
propostas e apenas com uma nominata

para a diretoria. Estão nesta nominata os

moradores João Valdir dos Santos, Renato
Venturine, Jakson Nascimento (Kate),
José Olimpio da. Costa (Éia), Leonel
Alves, Jorges Alves (Joça), Alcir Vieira
(Loca), João da Silva (João Preto), Celso
Miranda (Paraná), João Vasco da Silva,
Almir Luiz Einfler, Alfredo Coradini e

Adolar Werner (Neco). Estes são os

membros da diretoria que por enquanto
só tem Valdir como presidente.

Segundo o vereador Alcir Vieira, o

Loca, que também faz parte da diretoria,
os cargos ainda não foram escolhidos -

"vamos fazer l}ma reunião para formar a
diretbríá'"diz. A Chapa '_°I se elegeu sem
propostas e segundo Loca, nesta reunião
a diretoria espera também definir metas

para o trabalho este ano e até 2005 quando
termina o mandato de Valdir Reinert.

O vereador se mostrou satisfeito com

o resultado da eleição e agradeceu a quem
compareceu para votar pelo bairro. A

Chapa-I venceu a eleição com exatos 100
votos contra 79 votos da Chapa-2. Nesta
eleição de apenas 182 votos, três votos.

foram nulos. O candidato da Chapa-2,
Wilmar Bertolino, diz que foi uma pena
não ter vencido as eleições. Achou que
poderia fazer mais pela comunidade da

Lagoa e do Poço Grande - "eu tinha

propostas para a comunidade 'e minha

chapa estava montada, faltou o pessoal
para votam, mas não vamos nos abater e
temos que seguir" diz Wilmar.

Rua José-Honorato. Müll�r, 271 - ·Cofonint.1a.,. \Gas�rA:;one; 332-0858

Beta

funcionará a partir da segunda-feira, 09,
na Rua Vitório Anacleto Cardoso.

3° Jogos Comunitários
do' Bela Vista

Dia 9 de junho de 2003-06-03
Final do Futsal
Início 20 horas '0

No Ginásio do Bela Vista
Entrada: 1 kg de alimento não perecível
(menos sal)

Comércio de Mármores é Granitos Ltda

Venha nos visitar' e Confira nossos preçosl
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Indicados suspeitos do espancamento
Informações importantes das pessoas que estavam no local na hora do acontecido são investigadas

A
Polícia Civil está ouvindo as

testemunhas que estavam presentes
no momento em que Sandro Fonseca de

21 anos foi espancando a chute, socos e

também pedaços de madeira na

madrugada do último dia 25, durante uma
festividade no CTG Coração do Vale.

Após o espancamento, Sandro foi

internado com traumatismo craniano e

veio a falecer na tarde do dia 29, por volta
das 15 horas no Hospital Santa Isabel,
depois de ficar 5 dias na UTI - Unidade

de Terapia Intensiva. De acordo com a

polícia, as testemunhas apontam detalhes

importantes e que coincidem uns com os

outros provando a veracidade de algumas
informações. Os fatos apontados pelas
testemunhas indicam que a discussão em

que Sandro estaria envolvido aconteceu

momentos antes do espancamento.
O processo seria encaminhado para o

Fórum de Gaspar como um caso de lesões

corporais graves, porém depois do trágico
falecimento de Sandro, na quinta-feira
passada, agrava-se o peso do processo. A

polícia também garante que o processo

será encaminhado ao Fórum o mais breve

possível e supõem que a resposta com

sentença do mesmo não deve tardar a sair.

Sandro é sepultado
Num misto de indignação e tristeza,

os amigos e parentes sepultaram o corpo

de Sandro Fonseca, no cemitério

municipal. do bairro Santa Terezinha na

tarde de sexta-feira. Entre lágrimas de

insatisfação os amigos de Sandro,
comentavam que não conseguiam
entender os motivos pelos quais tudo

aconteceu e que esperavam, agora mais

do que nunca, que a justiça cumprisse
com seu papel.

Mulher invade Posto de Gasolina

Uma mulher de 36 anos invadiu o

Posto de Gasolina Gasparzão e tentou

colocar fogo no estabelecimento. A

mulher, de acordo com o relatório dos

bombeiros, entrou na conveniência do

posto jogando álcool nos artigos da loja
e depois os incendiando. Os bombeiros

foram chamados para apagar o fogo e

atender à mulher que se cortou na lata

que trazia o álcool. O fato aconteceu no

dia 1°, durante a madrugada.

Emancipação dos bombeiros

votada ontem

A segunda votação do projeto de
emenda constitucional que prevê a

emancipação do Corpo de Bombeiros em

relação a PolíciaMilitar aconteceu ontem,
às 16 horas na Assembléia Legislativa em

Florianópolis, com um final favorável

para os bombeiros. Na votação 33

deputados compareceram e votaram a

favor do projeto.
Várias unidades dos bombeiros de

alguns municípios do estado se desloca-

Sepultamento de Sandro foi acompanhado pelos amigos e familiariares

ram para a capital para pressionar os

deputados para votação favorável. O es

tado de SantaCatarina torna-se o primeiro
da região sul a ter a emancipação.

O responsável pelo Corpo de Na tarde de ontem chegou a Gaspar o
Bombeiros de Gaspar, Sargento Evandro novo delegado que será responsável pelo
de Mello do Amaral, esteve presente na inquérito e investigações sobre o

votação, e está contente com o resultado. assassinato da menina Pamela, morta

O sargento comenta que as conseqüências brutalmente em outubro do ano passado
. da emancipação serão visíveis nos -e cujo corpo foi achado no Morro do

próximos meses. As primeiras mudanças ,Parapente.
ocorreram na parte administrativa no Agora quem é o titular do caso é o Dr.

comando do Corpo de Bombeiros. Logo Jonas Pereira, delegado do DEIC que

após, mudanças como o treinamento, a entra no lugar do atual delegado, Augusto
aquisição dos equipamentos e o próprio Beduschi Neto. Segundo Dr. Waldir

fardamentos, poderão ocorrer. Outro Padilha, a entrada de Jonas será

ponto importante ressaltado pelo sargento importante para tentar pegar o assassino

é a distribuição das verbas do governo. A
.

pela Comarca de Gaspar. Existem vários

aplicação será muito mais agilizada a indícios e Padilha diz que a publicação
partir da emancipação. Campanhas de da foto do suspeito no Jornal Metas foi

conscientização e divulgação dos

trabalhos realizados pelo órgão também

terão mais respaldo. "Creio que outro

fator é a elevação da auto-estima dos

próprios bombeiros que terão um

reconhecimento maior do que

atualmente", ressalta Evandro.

Novo delegado assume investigação
fundamental - "o jornal publicou a foto

pelo caso de Porto Belo, isso deu novo

gás às investigações, já que muitas

testemunhas o reconheceram através do

jornal" diz Padilha. A prisão preventiva
já foi pedida e suspeita-se que ele está.
escondido em algum lugar na região da

capital. Padilha adianta que em breve o

caso pode ser esclarecido, basta as

investigações seguirem seu curso.

Segundo Padilha, a decisão de mudar

o responsável pelo inquérito foi do

Judiciário. O delegado informa que as

investigações de Jonas se basearão em

depoimentos de testemunhas que viram

o suspeito e o reconheceram pelo jornal.

O repórter da Rádio Nativa FM,

lAguiar, que também estava na Assem

bléia, ressaltou que agora os Bombeiros

poderão adquirirmais equipamentos para
as suas guarnições, assim como serem

mais independentes e agradeceu ao Sgt
Vanderlei Santos, dos Bombeiros de

Brusque, pela oportunidade de acompa

nhar a votação.

Em virtude das obras que serão realizadas no prédio, situado
à Rua Coronel Aristiliano Ramos, nO 158, estaremos

atendendo temporariamente, a partir de 02/06/03, em novo

endereço, sito a rua Frei Solano, 284

(anexo comunidade Evangélica Luterana).
Retorno previsto para início de agosto/03

A gerênCia

Correios - Agê.ncia'Centro.
Rua CeI. Aristiliano Ramos 158 - Gaspar. fone 332-0337

'

-
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Moradores fecham Rodovia Ivo Silveira
Manifestação pacífica foi a primeira a exigir que autoridades tome!ll providências quanto à rodovia

A
comunidade do Santa Terezinha,
abalada pela perda recente de duas

pessoas, vítimas de atropelamento, fe
chou aRodovia Ivo Silveira- SC-411- no
final da tarde da última quarta-feira, 28.
O movimento pacífico e até de certa for
ma tímido, é sinal de que os moradores
às margens da rodovia só ficarão satis
feitos com o trabalho de nossas autorida
des quando redutores de velocidade fo
rem instalados nos trechos mais sinuosos
da rodovia que só esse ano foi pista para
mais de 50 acidentes.

De acordo com um dos organizadores
do movimento, José Antônio Schmitt, a

comunidade se reuniu para paralisar a Ivo
Silveira com o objetivo de pressionar as
autoridades para ver se alguém assume a

responsabilidade e toma alguma provi
dência para reduzir a velocidade dos mo
toristas e minimizar o índice de aciden
tes. "Estamos preocupados com nossas

crianças que precisam atravessar a rodo
via para ir a escola. Nós, pais, só ficamos
tranqüilos quando eles retornam para
casa", afirma.

Segundo Luizita Schmitt Souza, ou
tra organizadora da manifestação, a co

munidade cansou de esperar um retorno

por parte da Prefeitura e resolveu agir.
"Estamos cansados de perder vidas. Toda
semana acontecem acidentes com e sem

vítimas", ressalta.
Diante do intenso fluxo de veículos e

grande número de crianças, jovens e adul
tos atravessãndo a rodovia, o soldado da
Polícia Rodoviária, Célio Bertoldo San
tos, afirma que motoristas e pedrestes
devem se conscientizar sobre o perigo
da alta velocidade e da travessia insegu
ra, no entanto, apenas a lombada eletrô
nica será capaz de reduzir o índice de aci
dentes.

Para o. presidente da Associação de
Moradores do Bairro Santa Terezinha,
Nilson Heraldo Oliveira, os moradores
dos arredores da SC-411 têm que se unir
cada vez mais. "Só essamanifestação não
será suficiente. Vamos precisar.pressio
nar as autoridades para cobrar atitudes,
até que essa rodovia deixe de ser uma área

de risco", esclarece Santos.

"Hoje amanifestação foi pacífica, mas
se dentro' de 30 dias as autoridades não
tomarem providências, vamos fechar no
vamente a rodovia, queimar pneus e im

pedir o tráfego de veículos até que o res

ponsável pela instalação de uma lomba
da eletrônica apareça no local e tome

consciência de que a lombada eletrônica'
é realmente necessária". Dentro do perí
metro urbano, a SC-411, de acordo com

moradores do Bairro Santa Terezinha e

Barracão, precisa de lombadas eletrôni
cas entre as ruas Uruguai e Diamantina e

no trecho do Barracão onde as crianças
atravessam para ir a E.E.B Luiz Fransói.

* Banho
* Tosa
* Transporte
* Casinhas
* Caminhas
* Guias _

* Coleiras ttMuito mais conforto pra você e seu 6idíinho."
* Ossinhos
* Shampoos

.

* Brinquedos
Rua Anfilóquio Nunes Pires,71 - Bairro Figueirr(ao lado da Mal as Maml)

Cansada de perder vidas, população pede solução para Rodovia Ivo Silveira

No Bairro Bela Vista (próximo a Sulforms) foi construída uma ilha .de

segurança no ano 2000. A proposta é de que, dentro de uni ano, uma lomba
da eletrônica seria instalada. Infelizmente isso ainda não aconteceu e o trân
sito continua fazendo vítimas. O senhor acredita que se construídas as ilhas
de segurança, futuramente a rodovia ganhará as tão sonhadas lombadas
eletrônicas?

Walmor Lenzi - Acredito que com a criação das Secretarias Regionais, a

comunidade ganhou uma força maior. Foi criado o Conselho Regional que vai
levantar prioridades de cada município, fazer um.planejamento de metas e fazer
os orçamentos para o próximo ano. Estando no orçamento para o ano que vem, as
lombadas eletrônicas só não serão instaladas se faltarem verbas. Acredito porém,
que o governo do estado não vai deixar que isso ocorra.

Presente durante a manifestação dos gasparense o gerente do Deinfra -

antigo DER - Walmor Lenzi, conversou por alguns instantes com o Jornal
Metas esclarecendo alguns pontos.

Qual seu posicionamento sobre essa paralização da Rodovia Ivo Silveira?
Walmor Lenzi -:- Acredito que essa manifestação é muito válida, mas quero

acrescentar que essa rodovia (Ivo Silveira) não pertence à jurisdição de Blumenau,
mas a Brusque.

O que o senhor, como gerente do Deinfra- BNU, poderia estar fazendo

para colaborar com a comunidade gasparense?
Walmor Lenzi - Cabe a mim, representando aqui o Secretário Regional de

Blumenau, Paulo França, encaminhar toda a documentação recebida ao Secretá
rio Geral do Deinfra em Florianópolis. De imediato o que pode ser feito se hou
ver autorização do Deinfra de Florianópolis é um levantamento para construir
ilhas de segurança 'até que as lombadas eletrônicas sejam viabilizadas. Porém,
infelizmente não posso promoter nada, cabe a mim apenas informar ao Deinfra
os fatos, agora que tomei conhecimento da gravidadejessa rodovia e do excesso

de veículos trafegando por ela.
'
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CJ recebe novos interessados
Câmara Junior de Blumenau realizou no dia 29/05 palestra sobremarketing pessoal

Na
última quinta-feira à noite um dos

salões do Teatro Carlos Gomes

ficou pequeno para a enorme quantidade
de pessoas e personalidades que

compareceram à reunião e palestra que a

Câmara Júnior deBlumenau realizou. Um

público de quase 70 participantes, ouviu
atentamente à palestra sobre marketing
pessoal proferida por Everton Soares, um

papa no assunto.

Antes da palestra, os presentes
puderam saber um pouco mais sobre a

Câmara Júnior de Blumenau. A intenção
da Câmara Júnior é trazer novos adeptos
e Gaspar é uma cidade meta para a

Câmara. Já existem alguns representantes
da cidade na entidade, mas o presidente,
Tchello d' Barros e o diretor de Expansão,
Alyson Darugna, querem que mais

participantes de outras cidades entrem

para o capítulo de Blumenau .: "é

Soares: Ministrando marketingpessoal

Autoridades e novos interessados compareceram na palestra

interessante isso, pois num futuro

próximo, podemos ajudar a fundar uma

Câmara Júnior em cidades como Gaspar
ou Brusque", diz Tchello.
o diretor de expansão, Alyson Régis

Darugna, considera o evento um sucesso

- "alcançamos o nosso objetivo" - ele

acha também que nesta quinta a Câmara

mostrou a sua cara para a comunidade que
tinha vontade de conhecer de perto as

ações e o que a Câmara Júnior de

Blumenau representa para a comunidade
local.

Outro ponto positivo importante que

Alyson aponta é o sucesso do Balcão do

Empreendedor, empresanos e

profissionais trouxeram para a palestra
folhetos e folders sobre os seus produtos.
O Jornal Metas estava também lá

representado neste evento.

O resultado foi bastante positivo para

a CJ de Blumenau e Alyson diz que 34

pessoas se interessaram em participar da
Câmara Júnior de Blumenau, deste alguns
são gasparenses. A idéia agora é uma nova

reunião com os interessados na entidade.

Marketing Pessoal

A palestra de Everton Soares foi um

evento à parte que merece destaque da

reportagem. Com objetivos de

treinamento e capacitação, a Câmara

Júnior de Blumenau propiciou uma noite
agradável, onde Everton mostrou aos

presentes, peculiaridades de um bom

marketing pessoal, ideal para o

profissional do novo milênio.

Os candidatos a serem empreendedores,
conversaram e participaram ativamente

da palestra que enfocou e valorizou todas

as qualidades do individuo na sua vida

profissional. Everton provou' para os

presentes que um bom marketing pessoal
valoriza cada vez mais um profissional.
Não basta estar apenas no mercado, tem

que permanecer e crescer como

profissional, isso é válido para qualquer
área.

Rede Feminina promove
tradicional feijoada

A Rede Feminina de Combate ao

_ Câncer promoverá no próximo dia 14,
a partir da 11 h30min, na Cozinha do

Cristo Rei sua tradicional feijoada.
Organizada e preparada pelas

voluntárias da rede, a feijoada ao custo

de oito reais por pessoa, tem por

objetivo angariar recursos que possam
contribuir para o pagamento da

manutenção da Rede Feminina.

A mesma face

Diz uma lenda referente à pintura da

Santa Ceia, ou "Última Ceia de Jesus

com seus Apóstolos". Ao conceber este

quadro, Leonardo da Vinci deparou-se
com uma grande dificuldade: precisava
pintar o bem, na imagem de Jesus e o

mal, na figura de Judas, o amigo que
resolvera traí-lo durante o jantar.
Interrompeu o trabalho no meio, até que
conseguisse encontrar osmodelos ideais.

. Certo dia, enquanto assistia um coral,
viu em um dos cantores a imagem
perfeita de Cristo. Convidou-o para ir ao

seu ateliê, e reproduziu seus traços em

estudos e esboços.
Passaram-se três anos. A "Última

Ceia" estava quase pronta, mas, DaVinci
ainda não havia encontrado o modelo

ideal de Judas. O cardeal, responsável
pela igreja, começou a pressioná-lo,
exigindo que terminasse logo o mural.

Depois de muitos dias procurando, o
pintor finalmente encontrou um jovem
prematuramente envelhecido, bêbado,
esfarrapado, atirado na sarjeta.
Imediatamente pediu aos seus assistentes
para que o levasse até a igreja.

Da Vinci, copiava as linhas da

impiedade, do pecado, do egoísmo, tão
bem delineadas na face do mendigo que
mal conseguia parar de pé.

Quando terminou, o jovem, já um

pouco refeito da bebedeira, abriu os

olhos e notou a pintura à sua frente, e

disse, numamistura de espanto e tristeza:
- Eu já vi este quadro antes!-Quando?
Perguntou um surpreso Da Vinci.

Há três anos, antes. de eu perder
tudo o que tinha. Numa época em que
eu cantava num coro, tinha uma vida

cheia de sonhos e o artista me convidou

para posar como modelo para a face de

Jesus.
" O Bem e o Mal têm a mesma face;

tudo depende apenas da época etp. que
cruzam o caminho de cada ser humano"

(Maria Regina e Carlos Eduardo)

t
•

Rádio Sentinela - AM - Gaspar - com 88% de audiência no município é

imbatível. Vai mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do'

Rio ttalaí e as concorridas praias do litoral-centro-norte catarinense.

Em Gaspar, a Rádio Sentinela - AM permanece de plantão há quase

meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos índices

de audiência. Seja você mais um a beneficiar-se da penetração da

,

.....
".

Rádio Sentinela - utilizando-se de seus serviços.

ores * Lava .Jato .> \ > •.....•..•.
'�'_1,'!r:t". _-J.�"_$,\"""\�_'"f,l,\:'r"-,�.I')i'�i,t�.;, . "., ,!�
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Leitor de Monteiro Lobato enquanto criança e de Minha carreira caminha agora para o estúdio, que
. Guimarães Rosa quando adolescente, hoje, Oswaldo ro me dedicar à gravação de novos CDs e DVDs.

gasta horas de seu tempo em frente à telinha assistindo Acredito que a vida é feita de ciclos e meu ciclo de

Oswaldo Montenegro lota o Anfiteatro Adelaide Kondher: à cerca de três filmes por dia: "Os filmes não exigem estradeiro chega ao fim. O CD "A EstradaNova" é

Sábado, 31, em Itajaí, o renomado cantor e paciência, tudo acontece muito rápido. uma homenagem ao que para mim é urna conquis

compositor Oswaldo Montenegro, foi assistido
A edição que o filme permite, a vida não permite", ta: ter estado na estrada por tanto tempo e ainda

por um público formado por cerca de 1 000 diz ele. assim não ter caído na mesmice."

apreciadores da boamúsica, num show beneficente, Entre os trabalhos do artista, estão também as Assim diz a letra de urna das faixas do CD, so-

cuja arrecadação será revertida ao Hospital criações de diversas peças teatrais, entre elas. bre esta nova fase da. vida do artista: "Eu coríheço
Universitário da Univali. "Noturno", já há 12 anos em cartaz em São Paulo. o medo de ir embora, não saber o que fazer com a

O show de 'Oswaldo foi precedido pela Segundo Oswaldo, criar é sua grande compulsão. mão ( ...) Eu conheço o medo de ir embora, embora

apresentação do artista catarinense (leia-se cantor e Apesar de amar a noite, Oswaldo Montenegro afirma não pareça ( ...)0 sol já nasceu- na estrada nova e

compositor) Luiz Vicentini. "Participar de um
estarmuito longe de ser um boêmio: "Gosto da noite mesmo que eu impeça ele vai brilhar. Lembra se

evento ao lado de um cantor como o Oswaldo émais porque é aí que tudo acontece. Observo seusmistérios, puder, se não der esqueça, de algum jeito vai pas
do q\íe'uma reaâisação pessoal, é urna honra", suas histórias, seus personagens; mas nunca gostei sar ( ..T, talvez uma espécie de despedida dos pal-
comenta Vicentini. de fazer parte dela." coso

Oswaldo Montenegro subiu ao palco Aos 47 anos e com 29 discos gravados, Oswaldo Quando questionado sobre seu ponto de vista

pontualmente às 20h:30min e literalmente "deu apresentou também ao público seu mais recente tra- com relação ao sucesso alcançado por ele em todo

show". Relembrou sucessos corno: Léo e Bia, balho "A Estrada Nova", o título do CD é alusivo às o Brasil, OswaldoMontenegro parafraseia o amigo
Bandolins, Travessuras, Lua e flor, entre tantos

. mudanças previstas pelo cantor para a sua carreira e saudoso poeta gaúcho Mário Quintana: "Eu não

outros:
nos próximos dois anos: "Pretendo deixar os palcos. pedi nada, a culpa é de vocês", brinca

O cantor mostrou porque ele mesmo se intitula

"menestrel", proporcionando à platéia um 'show
totalmente interativo que por vezes parecia um

gostoso bate-papo. Os fãs tiveram a oportunidade
de matar a curiosidade sobre a história de diversas
letras escritas pelo cantor e pedir a ele as músicas

que gostariam de ouvir. "Se ao sair do show o artista
ainda tiver disposição para fazer qualquer coisa,
então ele não deu tudo de si. Fico feliz quando a

exaustão torna conta de mim após urna apresentação,
é a certeza de que me doei por inteiro à minha

platéia", afirma.
.

Em entrevista coletiva concedida à imprensa
local, Oswaldo Montenegro falou sobre sua vida,
sobre sua carreira e os rumos que pretende dar a'

ela .

. Ex-estudante de Jornalismo, ele afirma que um

dia percebeu que o jornalista é o "poeta do possível",
instigado "pelo impossível e pelo vasto mundo do

imaginário", abandonou a faculdade para dedicar

se inteiramente àmúsica. Com isso o Brasil recebia
. de presente todo o talento, a voz, amelodiae a poesia
.de Oswaldo Montenegro. Luiz Vtcenttni, talentoso artista:�a,tàr!ne.nse, abri� evento que culminou com Oswaldo Montenegro.. : :. ',' .'. :'

'

..

Por:Jeniffer Rampom

Vale do Itajaí é
palco para ídolo

da MPB
Oswaldo Montenegro mostraporque se tornou um dos mais

importantes nomes da música brasileira

I

,; :-:1
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Gaspar pequena para seu talento
Bailarinos da Madre Francisca Lampel preparam-se para festivais de dança

D
-

entro de aproximadamente um mês

Gaspar se transformará num grande
palco (Festinver) e os nossos artistas
mostrarão ao público seus dotes e

habilidades no mundo das artes. Com
talento de sobra, Gaspar já está pequena
para abrigar todos os seus artistas.

No mês de julho 46 alunos do Colégio
Madre Franscisca Lampel deixarão
Gaspar por uns dias paramostrar a outras
regiões do Brasil tudo o que sabem fazer.
Pela segunda vez, os bailarinos,
acostumados a se apresentarem nas

praças, na igreja, em eventos internos da
escola e em festivais de dançamunicipais
e regionais, vão para Santos -SP

participar do XI Passo de Arte, e para
Joinville, no 4° Festival Meia Ponta.

De acordo com o Coreógrafo dos
bailarinos do Colégio Madre Francisca

Lampel, Marco Aurélio Cruz Souza, os
bailarinos de 6a, T" e 8a série nem

precisaram ser selecionados, mas

convidados a participarXI Passo da Arte,
onde em 2002 conseguiram a 3a

colocação.
Para Joinville irão alunos da 4a, 5a e

Cine Foto Mary

Este é o nosso Brasil -

Parte II

Apresentação do Dia das Mães na IgrejaMatriz São Pedro Apóstolo
6a série para apresentar a coreografia o coreógrafo e para os bailarinos poder
Funiculi-Funiculá, dança italiana. participar desses dois eventos já é sinal

Segundo Souza, para esse evento, os de que o grupo está alcançando espaço
bailarinos do colégio gasparense foram os no mundo das artes.

únicos da região Sul do Brasil a serem De malas quase prontas e com ensaios
selecionados. O grupo competirá com de duas horas, e meia três vezes por
bailarinos de São Paulo, Paraguai, Minas semana, os 46 bailarinos vão mais uma

Gerais e Recife. vezmostrar o seu talento e realçar o valor
Independente da colocação final, para cultural que existe em nosso município.

o Brasil não é feito apenas de

muita terra fértil e água boa para o

consumo, hoje nosso país é exemplo
para muitos outros nas mais diversas

áreas e das mais variadas maneiras.
Lembro com orgulho das últimas

eleições, pois através do voto

I eletrônico,
o Brasil matou de inveja

muitos outros países (como o do Tio

Sam), onde o sistema eletrônico foi

um tremendo fracasso, e nós demos

um exemplo de organização e rapidez
na contagem dos votos.

I
Nossa medicina é uma das mais

avançadas em nossa classificação
� sócio- econômica, nossas campanhas
de prevenção à AIDS e também de

acompanhamento às pessoas
infectadas têm sido copiadas em

outros países, no Brasil, as crianças
de pais infectados estão nascendo sem

o vírus, graças aos estudos realizados.

A tecnologia usada no campo,

juntamente com as nossas condições
climáticas e geográficas, fazem com

I que nossa agricultura bata recordes a

cada ano, produzindo quantidade com
qualidade.

Nosso potencial turístico é

espetacular, cada região tem o seu

chamariz e o explora das melhores
- maneiras. Temos lugares para os.mais
diversos públicos, enquanto aqui no
sul, as temperaturas caem ao ponto
de vermos neve, no nordeste, o sol

brilha o ano inteiro.
Temos uma enorme diversidade

animal e vegetal, e a cada dia, mais
pessoas conscientes de que esse é um

dos maiores tesouros de uma nação.
Este país, que é feito de calor, fé,

paixão, cores e costumes está apenas

engatinhando, pois temos pouco mais
de 500 anos e isso comparado à Terra

é pouco significante, e nós devemos

ter consciência de todas as coisas boas

que existem e devemos cultivá-las,
para termos no futuro, um país adulto
e sadio. Pense nisso, e viva o Brasil!

Apresentação de dança folclórica nas dependência do Colégio Madre Francisca Lampel

"

,'.Rua Dr.Nereu Ramos, 100 t I ,�,'

Fone/fax: .33!J.29.6�8� I 3'32i0189') . "

f

�-
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Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos
Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou der é umA.pren

e recomeça
Projeto qu diastodos oS -Trazendo mais novidades para você

* Nova fase * Mais explicações * Módulos sem custo
* Aulas em grupo

* Salas climatizadas * Uma presença semanal
Novas matrículás; :diariamente,
durante toqQ o ���: :CQnfirat : .:, ,

�------
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Saiba como evitar as doenças do frio
Para prevenir as doenças do clima frio e fugir do mau estar, fique atento às dicas do Dr. Valdir Testoni

As temperatu�as estão c�indo, o inver
no se aproxima e com ISSO os postos

de' saúde começam a atender cada vez

mais pessoas com gripes, resfriados, in
fecções de ouvido e garganta. Felizmente'
a demanda de atendimentos com essas

respectivas doenças ainda não aumentou

nomunicípio de Gaspar.No Posto de Saú
de no Centro o atendimento tem sido nor
mal.

Para prevenir e fugir dos "atchins", da
coriza e do mau estar nada melhor do que
ouvir quem é especialista no assunto. Para
isso o Jornal Metas entrevistou o Dr. Val
dir Testoni

Jornal Metas - Com a queda de tem
peratura algumas doenças começam a ata

car mais as pessoas. Quais seriam elas

(sinusite, doenças respiratórias, bronqui- .

tes, faringites, laringites)? Se possível
gostaria que explicasse um pouco sobre
cada uma das mais freqüentes.

Dr. Valdir - Com a baixa da tempera
tura as doenças respiratórias costumam

causar transtornos na comunidade, quase
sempre com amesma intensidade, depen
do do meio e do modo de vida a que as

pessoas se expõem.

Jornal Metas - Essas doenças
costumam ser transmitidas por vírus ou

bactérias?
Dr. Valdir - Namaioria das vezes es

sas doenças são causadas por vírus, mas
às vezes podem ser causadas por bactéri-

as também.

Jornal Metas - Quem está mais
vulnerável a contrair essas doenças?

Dr. Valdir - As crianças e os idosos
são os que mais sofrem devido à baixa
imunidade e aos agentes causadores das

doenças provocadas pela queda de tem

peratura. Os adultos, ao contrário, são

mais resistentes às intempéries oferecidas
pela natureza.

Jornal Metas - Há alguma maneira
de evitá-las, como por exemplo
alimentação específica?

Dr. Valdir - Existem algumas dicas

.para evitar gripes e resfriados:
> Evitar aglomerações;
> Lavar as mãos, principalmente aos

. .

espirrar ou assoar o nanz;
> Evitar ambientes com fumaça;
> Evitar o ar condicionado;
> Procurar dormir bem eminimizar o

estresse;
> Alimentar-se com mais frutas e

verduras e beber bastante líquido;
> Proteger-se com roupas e cobertores

adequados;
> Se você tivermais de 60 anos vacine-

se.

Jornal Metas - Existe alguma doença
que leve a casos de tratamentos mais

graves?
Dr. Valdir - Sim, em alguns casos,

principalmente se não forem tratados cor-
.

. -�

Ungincana Júnior arrecada donativos
O Colégio Unificado de

Gaspar, dando continuidade
as suas atividades integrativas
e sócio-culturais, realizou
neste final de semana

(sábado) o encerramento de

sua Unigincana Júnior,
juntamente com os pais,
professores e alunos.

De acordo com o diretor
do Colégio, Gilson Dias

Ferreira, foi um sábado

especial, todos participaram
e brincaram sob um sol de
outono agradável.

Com aUnigincana, alunos e pais arre
cadaram em tomo de 70 pacotes de fral
das tamanho P, que serão doadas à ala

pediátrica do Hospital Nossa Senhora do

1975 a 1977 _ Osmar Silvio Spengler
tração impecável, está em nossa cidade há 1977 a 1979 _ Celso Huber
seis meses e segundo seu diretor Gilson 1979 a 1983 _ Flávio Bento da Silva
Dias Ferreira, professor de sociologia e

História, os objetivos que estão sendo tra- Para comemorar esta data, o Clube está promovendo um grandi
ça,do� nO,C�I��i? U�ifi�ado têm alcan9�-. .. p,S.Qjantar.daoçante neste sábado, dia 07/06, às 20h, com anima-
do.�raJtd�>�xLtâ"lsuperal).dQ as eJ,í.vçqtll'th', �',?.';",�;./"lM'
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Perpétuo Socorro; além das fraldas foi
arrecadada uma série de livros infantis e

roupas diversas' que também serão doa
das às creches mais necessitadas do mu

nicípio.
O Colégio Unificado, com sua experi

ência educacional de 16 anos e adminis-

retamente, pode-se chegar a pneumoni- . doenças alérgicas?
as, doenças obstrutivas crônicas, asma, Dr. Valdir - Na verdade as pessoas
etc. alérgicas estão mais propensas a essas do

enças e devem seguir as mesmas dicas da
das na resposta 4.

Jornal Metas - Como manusear co

bertores, roupas que nessa época do ano

podem conter ácaros?
Dr. Valdir - De preferência usar co

bertores antialérgicos, lavar os coberto
res que estão guardados nos armários an
tes de utilizar e colocá-los no sol diaria

mente, manter a casa sempre aberta e ven

tilada.

JornalMetas - Qual amelhor manei
ra de reverter o quadro de alguém que
contraiu uma doença típica de clima frio?

Dr. Valdir - A melhor maneira é

agasalhar-sebem, ingerir bastante líquido
e repousar..

JornalMetas - Pessoas alérgicas con
traem doenças de inverno mais facilmen
te? O que fazer para evitar gripes e outras

Contur se reúne para confraternização
. Beta

Na noite da última sexta-feira, 30, membros do Contur _ Conselho

Municipal de Turismo>- funcionários da prefeitura e integrantes de outras

entidades se reuniram para confraternizarem o sucesso do 180 Fesbraer _

Festival Brasileiro de Aeromodelismo e para realizar mais uma edição das
reuniões do Contur que acontecem uma vez a cada 45 dias.

Sociedade Canarinhos comemora
30 anos com jantar dançante

Fundada aos 10 de junho de 1973, a 1983 a 1985 - Luis Fernando Irnhof
Sociedade Canarinhos surgiu de uma con-. 1985 a 1987 - Osmar Silvio Spengler
versa de três parceiros de canastra, sendo 1987 a 1989 - Vitório Marquetti
um deles o primeiro Presidente do Clube, 1989 a 1991 -Julio Cesar Zimmermann
o Sr. Celso Huber. 1991 a 1993 _ Bernardo Leonardo

Seu 'nome foi uma homenagem a um Spengler
time de bocha da cidade de Gaspar, que 1993 a 1995 - José Vilmar Zimmermann

sagrou-se campeão do Vale do Itajaí no ano 1995 a 1997 - Francisco Hostins
de 1972, e que levava o nome de "Canari- 1997 a 1999 - Valmor José Bailer

nhos", cujo time era também liderado pelo 1999 a 2001 - Vitório Marquetti
Sr. Celso Huber. 2001 a 2003 _ Francisco Hostins Junior

Iniciou-se a construção da sede social, Hoje, a sociedade Canarinhos conta

compreendida inicialmente do salão soei- com mais de 600 sócios, e dispõe de vá:"

al, onde também localizava-se a cancha de rias opções de1àzer e esporte: salão so-
, bocha e o bar do clube. cial para festas e eventos, canchas de

De 1973 até hoje, a Sociedade Canari- bocha com churrasqueiras e área de fes
nhos teve à frente da diretoria os seguin- tas, piscina, academia de musculação e

tes presidentes: capoeira, sala para ginástica, 04 quiosques
1973 a 1975 - Celso Huber para festas, parque infantil, campo de fu

tebol suíco, campo de futebol e vôlei de f

areia, e em construção a quadra de tênis.
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Social

Para ens a Jose e Margarida Nascimento

pelos seus 50 anos de casados comemorados
no último dia 31/05com uma bela cerimônia
na Igreja Matriz São Pedro Apóstolo e festa

no Edífio Monte Carla.

Quem recebe os' parabens amanhã, 05 de

junho é Rosilene Francisco, aqui ladeada
pelos seus pequeninos Rafael e Ana Claudia.

Felicidades.

Elizete dos Santos recebe calorosos

abraços pela passagem de seu aniversário
e pelo noivado com Geovane Francesco

Deschamps neste sábado ..

Cine Foto Mary'
Cine Fato Mary

As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Armandinho é atração da Rivage
Danceteria nesta sexta feira. Armandinho e

sua Banda trazem os melhores sucessos do

reggae e de seu último CD, incluindo a

faixa "Balanço da Rede". Adquira seu

ingresso e não perca!

Acontece neste domingo mais uma edição
do Domingo na Praça, que desta vez será

em estilo caipira desta vez, na rua Industrial
José Beduschi, Centro. O evento inicia às

15h e vai até às 20h. Participe!

A querida Sônia Spengler (Spaço Livre
Multi Marcas) recebeu flores neste último
dia 02 em comemoração ao seu aniversário.

Felicidades e sucesso!

Pedro Mauricio Wessling esteve no último
final de semana na Capital Paranaense,
jantou no Madalosso com amigos da

família Santos.

A capela Santo Antônio foi palco para a

união de Alésio e Rosana no dia 31/05. A
festa foi realizada no Salão da Capela.

Parabéns aos noivos.

Claudia e Marcelo uniram-se
matrimonialmente na Igreja Evangélica
Luterana Martin Luter, Blumenau, no
último dia 31/05. A pós a cerimônia

religiosa os convidados foram
recepcionados no Clube Guarani.

--� A pequena
Natacha

Stiehler filha de

Pedro e Lorena

completou 2
aninhas no

último dia 31/
05. Seus irmãos

Jéssica desejam
um feliz

Zimmermann

completa 3

aninhas no
sábado dia 07.

Parabéns.

..
.
\

quinta feira
(5). Seus pais

Sérgio e

Alzira

desejam
muita saúde,

paz e

felicidades.

especiais
sempre serão
lembradas".

As 19h de sábado, Arnoldo e Virtuosa
celebraram na Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo seus 25 anos de casados. A
festa para os convidados aconteceu na

Sociedade Canarinhos.

mais um ano de vida. Parabéns e muitas
felicidades.

Aconteceu neste sábado
a Escolha da Rainha dos
III Jogos Comunitários
do Bairro Bela Vista.
Ana Cristina Tonep foi
a Rainha, Franciele
Aline Wrih, 1 a princesa
e Josiê Caroline da

Silva, r Princesa.

Belíssimas, a rainha e a

segunda princesa foram
patrocinadas pela Loja
Chica Maria do Bela

amigos e convi
dados neste sába
do (07), na Mata

Nativa para come
morar seu amver

sário de 15 anos.
Parabéns.

A querida Ana Lúcia Soares que

posa ao lado dos Cantores Maicon e

Marlon, recebe os parabéns pelo seu

aniversário que acontece hoje.

� 1S�ir nossas

'���novidadesr
------------------------- .. �

Apresenta sua coleção outono inverno das marcas
Spoutník1 Triene, Andreifsgrifes, E/i Modas.

r--Rua-A�filÓ-q�-io-Nunes-Pi�és·:-:549-=-Salã--1-�-Gaspa��--l

------- -
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Social 'Cultura e Lazer
Stollmeier Fotografias

Dicas de Arte

Comemoração
em dose dupla,
Casaram sábado

24/05, Aline
Nasário e

Christian Braga
Heil e

Alessandra

Braga Heil e
Eduardo
Gaivão de

Medeiros na

Capela Santo
Antônio em

Blumenau. Logo
após a linda

cerimônia, os casais receberam amigos e familiares no Tabajara Tênis Clube muito bem
decorado por Sara Fogaça. Tudo registrado por Stollmeier Fotografias e Argus Vídeo.

Aprenda a decorar sua casa e os mais
diversos ambientes

•

•

•

Pintura em tela •

Desenho •.

Pintura em madeira •

Biscuit
Pintura em tecido
E.V.A

Onde encontrar!

Maiores informações
ligue

332-9010
.

ou visite nossa loja.

Rua São José, na 86,
sala 01 Centro

Comemoraram Bodas
de Ouro, Marcos
Leonel Pereira e Nilva
Pereira numa

cerimônia muito
emocionante na Capela
do Fazzenda Park

Hotel no domingo, 25/
05. Filhos, netos e

bisnetos organizaram
uma super
comemoração aos

noivos. Tudo registrado
por Stollmeier

Fotografias.
Stollmeier Fato rafia

André Marques,
apresentador do Vídeo

Show da Rede Globo, posa
ao lado de Álvaro

Stollmeier, que esteve

presente domingo 25/05, no
Hotel Porto das Águas de

propriedade do empresário
Vilmar Shurmamm em

Camboriú. Álvaro
fotografou vários

momentos do apresentador
. em visita ao hotel.

Fabiana Maser Beta

Parabéns ao Papai Beto e à Mamãe Juliana, que
neste último domingo O 1/06, receberam

carinhosamente a chegada de Wile Roberto.

"Que o nascimento deste pequenino ser, seja uma

benção para a união 'de vocês, e. que seja como um

raio de sol iluminando e aquecendo. o coração de
todos. Que vocês sejam muitafelizes."

A bonita Eliane dos Santos
Nicoletti (Padaria Pão do

Lar) recebeu cumprimentos
neste dia 02, na passagem de
seu aniversário. Felicidades

A Máfia volta ao Divã

Elenco: Robert De Niro, Billy Crystal, Lisa
Kudrow, Joe Viterelli, Cathy Moriarty, Joe

Donofrio, Joseph Bono, John Finn
. Duração: 95 min

. Classificação: 12 Anos

o mafioso Paul Vitti finge-se de louco para
sair da prisão e fica sob custódia de seu

psiquiatra, Ben SobeI. O gângster está
ameaçado de morte e bagunça a vida do

médico, em crise depois da morte do pai.

Vídeo-OVO

Cinema

Vida que segue
Uma história sensível e

. arrebatadora, escrita e dirigida por
Brad Silberling onde os planos de
casamento de Joe Nast mudam de

curso com uma triste perda.
Inesperadamente surge uma nova

mulher na vida-de Joe que fica em
dúvida sobre que rumo seguir: o
seu novo papel ou o seu coração?

Onde Locar!

Argus Vídeo Ltda

Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Cuidado com sua pele
Para ter uma pele bonita e saudável

* Lave seu rosto com sabonete ou loção dependendo seu

tipo de pele;
* Uma vez por mês use um esfoliante para o rosto. Se sua

pele for oleosa, use duas vezes no mês.
* Após a esfoliação espere uns 10 minutos e aplique o

hidratante.

Sôo divers<:ls alternativas de esporte e lazer
oferecidas, como; bicicletas, tênis, futebol,
pólo aquático, eaVQlos, pedalinhos, charrete,
bocha, pesca, pingue-pongue, pémbollm,

sinuca e videokê.
Os quartos, com ar condíccnodo, "Iv, frigQbar,

telefone. musIco amblete e suíte com
hldromassogem, eomplementamo

seu descanso e lazer.

Onde encontrar!

o Boticário

Tem sempre um

Boticário
perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

.�m!m��!��
. I

Ame, abrace, brinque e faça tQ
a festa neste Dia dos Namorados. I"Presentei quem você ama. ti
com roupas de bom gosto e estilo. :!

Confira as condições fj
e descontos especiais. �

.1,
� {

Rua CeI: Aristiliano Ramos, 211 - Sala 11 - Centro. Fone: 332-2756: '11
�-

'- � ""'���,;;;.;;t'-%i:::�:::::::..-:.��:ràx?�j;.'::�':2:_�.iGX�,J;-:::::L�.;.. �_S;;Ci':::::.;:'--__ �_�_, .j I
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Brinquedos da Noite X
Chuva de Cores

A terra era toda verde.

As árvores eram verdes.
A água dos rios era verde.
O mar era sempre verde.
E todas as flores eram verdes, verdes.
Uma chuva gostosa e fria caiu na terra.
O verde do mar ficou mais verde.
O verde das árvores ficou mais verde.
A água dos rios ficou verde.
E o verde das flores ficou verde ...
Verde ... verde ... verde ...
De repente apareceu um arco-íris.
Um arco-íris diferente. Um arco-íris

de gotinhas coloridas.
E uma chuva de gotinhas coloridas

caiu na terra verde.
As gotinhas da chuva colorida fizeram

uma festa de cores no céu e na terra!

Uma gota caiu no girassol.
O girassol ficou todo amarelo!
Outra gota pintou a rosa.

A rosa ficou toda vermelha!
Muitas gotinhas descobriram as

violetas.
As violetas ficaram roxinhas,

rozinhas!
Uma gota amarela pintou, com

cuidado, o miolo da margarida.
E o verde choveu forte no jardim! A

chuva passou.
Lá longe, bem distante, a fita colorida

voltou a enfeitar o céu.
O sol brilhou nas flores coloridas.
De repente, um bando de borboletas

levantou vôo no jardim.
Os meninos batem palmas para

Rosinha.

Carlos pergunta:
Você sabe, Rosinha, por que a

andorinha é preta e branca?
Marquinho responde depressa:
Eu sei. A andorinha voa muito

Marcelo responde:
Cada um pode inventar a sua

estória.
Mamãe gostou da idéia de

Marcelo. E eu também.
alto. Você poderá inventar uma estória

Ela voou mais alto do que o arco- diferente e contar aos colegas:
íris. Então, ela não ganhou nem uma Por que as flores são coloridas?
gotinha de chuva de cores. Por que os pássaros são

Os meninos riem. coloridos?
E vocês sabem por que os Por que as borboletas são

pássaros são coloridos? pergunta coloridas?
Marcelo. Você também poderá fazer na sua sala

Não, respondem os meninos, já uma Festa de Cores!
curiosos para saber a estória de Marcelo. Continuação napróxima edição

Áries - Um aborrecimento deverá a galera. Sagitário - Se você for mais discreta,
atrapalhar o seu pique para o amor. Dê Leão - Cuidado para não queimar o seu poderá evitar certas chateações.
a volta por cima! filme. No namoro, evite ser tão ciumenta. Capricórnio - O seumaior desafio será
Touro - Nem tudo o que você quer Virgem - O seu poder de comunicação dar um basta na saudade. Telefone ou

poderá acontecer. Diminua as deverá causar inveja nas rivais, mas evite escreva.

expectativas. as críticas. Aquário - Se for um pouco menos

Gêmeos - Por causa das suas Libra�Umclimadeinconstânciapoderá ambiciosa, você evitará as brigas como
obrigações, você poderá deixar a paixão afetar o seu namoro. Tenha cautela. seu amor.

de lado. Escorpião - As exigências não vão cair Peixes - Você encontrará o caminho do
Câncer - Você vai marcar presença com bem e poderão causar uma discussão com entrosamento com o garoto antes do que
o seu carisma e brilhar nas baladas com o memno. pensa.

n
Fitas Dicas comerciais Livros

Marketing
Pessoal
"Essência do

Reen

genharia
Cultural

Uma

proposta de
descoberta
e utilização

de

conhecimentos que já estão
diante de nós, mas que

deixamos escapar.

Purificadores de

Água Europa

, I .11 • J ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jornal Metas 04/06 A 10106/03 07 - BVARIEDADES

Dedé Santana em Gaspar
Integrante do saudoso grupo "Os Trapalhõe�" traz �ensagens de alegria e. fé I _

_

filhos para um churrasco, como uma .

Ter ou nao ter

grande família. Trocávamos confidências, I E' dil
'

Ih d bi di I ntre os VIVOS, meu autor pre I eto e
canse os e ca a um sa la que po la

I J 'S J' lí b tesd 1. ose aramago. a la suas oras an es e e
mesmo contar com os outros. ter recebido o Prêmio Nobel de Literatura,

I no caso, o primeiro autor de nosso idioma a

J.M. - Entre os trabalhos dos

II-serhOmenageadOCOmessahonrariadaaca-trapalhões" algum destaque em demia escandinava. .

especial?

I
Pois tive o privilégio de conhecer o

Dedé - O trabalho mais interessante, escritor português pessoalmente, quando
em minha opinião foi "A filha dos veio ao Brasil receber o título de Doutor

Trapalhões". Oportunidade em que pude I Honoris Causa, da Universidade Federal de
me realizar também como roteirista, I Santa Catarina, em Florianópolis. De seu

diretor e produtor. O resultado ficou rnuito
� discurso, lembro de uma frase, que mais

legal.
. I tarde encontrei em umade suas obras:"O

i único progresso possível é o progresso

I moral, todo o resto é uma mera questão de
J.M .

.::_ HOJ·e, "A turma do Didi" é acumular mais ou menos bens." Eis aí um
um trabalho isolado de um de seus I desafio e tanto ne�te terceiro milênio �ue já
parceiros de longa data. Como você

I começou excessivamente consumista e

encara o surgimento desse programa? I exacerbadamente capitalista.
Dedé- "A turma do Didi" parece uma I Talvez possamos considerar essa

tentàtiva de separá-lo da memória dos I reflexão à luz de alguns exemplos extraídos
Trapalhões. Não tiro os méritos do I do cotidiano. Háocaso de uma certa escola

programa, mas acredito que o Didi só é o que foi visitada por dois poetas, que

Didi quando vinculado à imagem do explicaram numa palestra diferenças

grupo. Aí sim ele conseguia se expressar
estilísticas entre poesia visual, sonetos, hai

com naturalidade e maestria.
kais e outras formas fixas de poemas. Em
certa altura da conferência, um aluno
levantou a mão e com muita naturalidade,
perguntou que tipo de poeta ganha mais

I
dinheiro, se. o dos poe�as .visuais ou o dos

poemas mais convencionars.

I Depois temos o caso daquelamoça, que
I para sobreviver e sustentar o filhinho, fazia
I ponto numa esquina à noite. Um ator de
teatro que se dirigia para a abertura de uma

exposição de arte, ao passar por ela,
estarrecido diante de exemplo vivo de
mazela social, convidou-a para ir com ele
ao evento, ver a vida sob outro prisma e

quem sabe motivá-la àmudar sua realidade.
Ela respondeu que não poderia ir, pois isso

significaria perder algum freguês que talvez
passasse por ali, portanto não valeria a pena
arriscar e perder um tempo precioso.

Finalmente, lembro de uma moçoila, já
balzaquiana, à procura de marido, dessas
que tem bem claro quais atributos o

pretendente deve ter. Ao ser apresentada
para um artista desses que faz retratos na

praça, no caso, um moço bem apessoado e

muito culto, ela primeiro deu uma boa
olhada no candidato, esboçou um sorriso um

pouco nervoso e jogou todo seu destino em

uma só frase, perguntando sem cerimônias,
quanto ele ganhava com aquele tipo de
trabalho ...

São três recortes do dia-a-dia, anônimos,
é verdade, mas são também sintomas de uma
sociedade onde o ter está acimado ser. Uma
escala de valores que privilegia a posse e

a obtenção&e capital. Uma sociedade onde
a moeda de escambo é o ter, em detrimento
dos valores éticos e da mais espiritualizada
moralidade. O progresso moral é solapado
pelo estímulo ao consumo, enquanto que a

aquisição de bens materiais, a maioria
desnecessários para se viver bem, têm sido
uma meta em si, criando uma sociedade
mais que consumista, verdadeiras vítimas .

da mídia e das necessidades impostas por
um mercado de interesses obscuros e

No último sábado, 31 demaio, um dos

integrantes do "Quarteto
Trapalhão", como era conhecido o grupo
formado por Didi, Dedé, Mussum e

Zacarias, esteve em Gaspar. Manfried
Santana, o "Dedé",ministrouuma palestra
para cerca de 1000 pessoas, na Sociedade
Cultural e Recreativa Alvorada. Para

Dedé Santana fala sobre sua trajetória de vida

grupo dehumoristas. Surgiram vários
nomes para compor a turma, até que,
finalmente; chegou-se à formação tal
como é conhecida: Didi, Dedé, Mussum
e Zacarias, nasce assim "Os Trapalhões",
um grupo de humor voltado para o público
infantil.

qualquer um que tenha vivenciado a

geração "Os trapalhões" é impossível
estar diante da carismática figura do

trapalhão e não se sentir criança
novamente. Em entrevista exclusiva para
o Jornal Metas, Dedé Santana fala sobre
sua carreira e sua vida.

J.M. - Quem é Dedé Santana?
Dedé - Acho que o Dedé é uma figura

sui generis, tem cara de baiano, nome de
alemão e, no entanto nasceu em Niterói

(risos). Um típico bras�leiro.
J.M. - Quando você ingressou na

carreira artística?
Dedé - Na verdade já nasci artista,

meus pais tinham uni circo, e com apenas
três meses de idade tive minha primeira
aparição em uma peça teatral, fazia o filho
de uma escrava que era arrancado dos

braços da mãe por um cruel Senhor de

Engenho. Ocorre que, durante a peça,
justamente no momento em que eu

deveria ser levado para longe de minha

mãe, eu comecei a chorar incessante
mente, como se soubesse que aquela era
minha hora de entrar em cena. O público
e os atores se emocionaram. Meu pai

.

naquele momento disse ter a certeza de

que eu havia nascido para a vida artística.

J.M. - "Os trapalhões" ganharam
prestígio entre crianças e adultos não
só do Brasil, também de várias partes
do mundo. Como você explica tamanha
aceitação?

Dedé: Os trapalhões faziam uma

comédia . ingênua e uma graça
extremamente pura. As crianças
acompanhadas dos seus pais deixavam na

. para várias emissoras. Mas minha vida
sala de cinema gargalhadas gostosas e sofreu uma grande mudança. Depois de
levavam para casa mensagens de passar pela UTI de um hospital e ser

esperança, amizade e alegria. Os apelidado pelo Mussum de PC, "Pé na

trapalhões conseguiram pela primeira vez Cova"; percebi que minha missão como

unir em frente às telas de cinema crianças trapalhão havia chegado ao fim. Hoje sou

e seus pais. Entre os dez filmes de maior ainda um trapalhão, mas com uma nova

sucesso de bilheteria no Brasil, sete são missão. Eu fui salvo damorte no hospital,
dos Trapalhões, e isso não acontece por e acredito que foi Deus quem me deu a

acaso .. Didi e eu tínhamos a técnica de chance de continuar. Eu acho que o artista
vive de grandes oportunidades e de

grandes desafios. Acho que Deus me deu
esse desafio que é falar sobre o amor

d'Ele. Tenho sentido na pele muito

preconceito da mídia com relação a isso.
Mas continuo sendo um artista. E é um

grande presente para mim ser aclamado

pelas pessoas nos lugares onde passo, e
saber que o meu testemunho, seja nas

grandes cidades ou nos vilarejos do norte
do. país, onde só é possível chegar de
barco, é ouvido com respeito graças ao

respaldo que Dedé Santana conquistou.

fazer comédia, Mussum era um

comediante nato e Zacarias era um atar

reconhecidamente competente. Nós
criamos llma fórmula que deu certo.

J.M. - Após a morte de Zacarias, e
posteriormente do Mussum, não se

cogitou a possibilidade de uma

retomada à dupla "Didi e Dedê"?
Dedé - Eu cogitei essa possibilidade,

talvez a Rede Globo ou o próprio Didi
não tenham cogitado. O que eu lamentei
muito ... Embora sempre mantenhamos
bastante contato, o Didi seguiu o rumo

dele e eu o meu.

i"

J.M. - E qual o seu rumo?
Dedé - -Continuei fazendo trabalhos

J.M - Como é sabido por todos, a
Rede Globo é u-ma emissora
extremamente preocupada com a

questão comercial, literalmente .com

"aquilo que vende". A imagem que Os

Trapalhões transmitiam era de que
havia uma grande amizade entre os

componentes do quarteto. Essa

impressão era de fato real, ou grupo era
J.M. - Como começa a trajetória dos um mero produto comercial? J.M. - E quanto a seu mais recente

trapalhões? Dedé - Éramos mais do que amigos, a trabalho, o livro "Dedé de Deus"?
, Dedé: Os trapalhões começaram a mensagem sobre a importância da Dedé - O livro conta a história dos

partir do dueto humorístico "Didi e amizade que o grupo sempre quis passar trapalhões. Relata fatos que mexeram

Dedé", nosso programa era transmitido às pessoas, era o que de fato acontecia fora comigo, como por exemplo, o enterro do

pela TV Excelsior. Com o fechamento das telas. Éramos irmãos.:Nos 'fins de
.

Mussum. Mas fala em especial sobre
dessa emissora.e com o despontar da'Rede .' semana nos encontrávamos para um como minha 1 vida mudou depois que
Globo vem a idéia 'de' fazer dá dupla um' futebol, ou reuníamos nossas mulheres' e deixei Deus entrar efetivamente nela.

excusos.

Na contramão disso tudo temos a nota

dissonánte de Saramago, que nos avisa de
-um progresso possível, passível de uma

mudança .d� nossas âti�a�s, que'�sp�ra}r}os,
não sejam tão passivas: ',' , . _ . ' , '
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Matrix: inovações digitalizadas
o 2° filme traz efeitos sensacionais mas parece ter perdido o pique ideológico

Oivul a ão

O
escolhido está de volta na busca por
respostas, na busca por soluções.

Desta vez, sua missão é proteger Zion, a
última grande cidade refúgio que está

preste a ser invadida por centenas de
sentinelas. Ele tem cerca 72 horas antes

que satélites descubram onde está a

cidade. Para isso ele conta com seus

companheiros Morpheus (Laurence
Fishbume) e Trinity (Carrie-Anne Moss),
está última por quem desenvolve mais

claramente sua paixão.
A enredo da luta dos humanos contra

a dominação das máquinas continua. O

risco, porém é maior. Trata-se da

dizimação de todos os seres que'

conseguiram sair da Matrix.

Com um orçamento milionário a

segunda edição do filme ainda não

conseguiu alcançar a arrecadação da

adaptação dos quadrinhos o 'Homem

Aranha'.
Na direção dos irmãos Larry e Andy

Wachowski e produzido por Joel Silver,
as cenas de lutas filmadas são

sensacionais, tanto quanto oumelhores do
que a do primeiro. Efeitos como o tempo
da bala e lutas em grupo deixam água na
boca.

Porém o filme parece apostar
veementemente nas cenas de lutas,
deixando explicações de lado. E o

primeiro pecado dos Wachowski é

exatamente privilegiar o visual. Lembre
se do filme original. Os combates tinham
uma certa razão de ser: ou faziam parte

Monica Bertollucci, sensualparticipação.

do aprendizado de Neo ou eram duelos

mortais contra os agentes, vistos então

como imbatíveis.

Agora, como num legítimo filme de

Kung-Fu, o herói luta de dez em dez

minutos, Luta (longamente), semmaiores

conseqüências, com um guardião da

Oráculo, com os capangas de

Merovingian, duas vezes com os Smiths.

Oras, se ele é o Predestinado voador, que
estremece amatrix , porque ainda precisa
suar no embate corpo-a-corpo com

mortais? As situações dos personagens, e
também análises conjecturais, são

posições muito pouco exploradas para o

filme.

A cena da alto-estrada com certeza é a

melhor. Tem movimento - grande mérito
das edições que são especialíssimas - tem

brilho, estilo e com certeza vai deixar você
atento a todos os detalhes.

Felizmente, conta a favor de Reloaded
.

o grande senso estético de Wachowskis e

Cia. Praticamente todas as cenas possuem
algum elemento digitalizado, mas isso não
transforma o filme num caleidoscópio
rococó como a nova trilogia do
deslumbrado George Lucas. Pelo
contrário: aqui a plasticidade e a limpidez
destacam as belas imagens. Estão todas

no trailer, é verdade, mas não deixam de

ser belas.

Com Cristóvão Buarque
As diretoras de Ensino da

secretaria Municipal de
Educação de Gaspar partici-

param em Chapecó da 3a
ConferênciaMunicipal de
Educação onde estiveram

presentes a Senadora Ideli
Salvatti e o ministro da

Educação Cristóvão
Buarque. A conferência

teve como eixo principal
"Educação, Ética e

Mobilização".

Diretoras da esquerda para a direita: Marlene

Almeida dos Santos, Márcia Junkes, Patrícia Helena

dos Santos e Débora Fernandes.

Vira Lata alcança a

Idade de Cristo

A equipe Vira Lata do Teatro Carlos
Gomes está completando 33 anos de
existência. Bom para Blumenau, onde
nasceu, e vive, e para Santa Catarina.,
já que se apresentou em todos os

municípios. Levou teatro a cidades em

que a palavra era apenas uma

referência. Nunca ninguém o tinha

visto. O público, ingênuo, massincero,
nos lugarejos, chegou a perguntar: - O

Carlos Gomes pertence ao grupo?
Depois do famoso compositor, chegou
a vez deMaria ClaraMachado ( amais
renomada autora de peças infantis): -

A Maria Clara faz parte do elenco?

(Bem que ela também é atriz).
O criador do Vira Lata, Carlos

Roberto Jardim, nasceu em Curitiba,
mas, a partir dos anos 70, adotou
Blumenau de corpo. e alma. Quantas
gerações por ele não passaram? Muitos
dos ex-integrantes hoje estão

espalhados pelo Brasil afora, alguns
atuam até na Europa.

O que emociona Jardim é ver sua

"turma" abraçando as mais diversas

profissões. Mas com uma vantagem.
Mostram-se donos de grande
desembaraço no trato com o ser

humano. São excelentes e bons nas suas

áreas. Fruto da experiência de ter

enfrentado na juventude platéias com

mais de mil crianças.
Na bagagem, 6 peças adultas e,36

infantis, dos mais renomados autores

brasileiros. Além da filha do escritor
Aníbel Machado, o repertório inclui
Lúcia Benedetti, Pernambuco de

Oliveira, Nílson Condé e tantos outros.

A grande surpresa: vários textos vêm

assinados por RobertoVergel. E quem
é? Nada Menos que o pseudônimo de
Carlos Roberto Jardim. O Vergel é

batismo desde cronista, já que o termo

é sinônimo de Jardim.
As cómemorações ocorrem dias 7

e 8, no Teatro Carlos Gomes. E a

imprensa (jornal, rádio e tevê) tem se

mostrada generosa no divulgar o

evento. Nada mais justo.

Avenida das- Comunidades, 1 �O :
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Sábado é dia de parar pela Apae
Com 155 alunos, Apae-Gaspar sobrevive com grande apoio e colaboração por parte da comunidade

Com o slogan: "Se você parar, aApae
não pára", o 5° pedágio pela Apae a

ser realizado no próximo sábado, 7, em

toda a região do Vale do Itajaí vem mais
uma vez oportunizar à sociedade dar a
sua contribuição para que uma nova

realidade possa ser garantida às crianças,
jovens, adultos e até mesmo idosos

excepcionais.
De uma pureza inigualável esses

cidadãos especiais, além de serem 85%
de famílias de baixa ou nenhuma renda,
continuam ao longo dos anos a serem

discriminados.
De acordo com a Diretora da Fênix

Apae de Gaspar, Rosa Elsa Nunes

Masson, o objetivo principal do pedágio
é angariar fundos para as 34 Apaes do
Vale envolvidas nesta campanha. As
doações arrecadadas em cada município
reverterão na sua totalidade para a Apae
de cada cidade. Em Gaspar o recurso

_ arrecado será utilizado para dar

continuidade ao trabalho da entidade, de
modo que o excepcional tenha seu espaço
garantido na sociedade em que vivemos.

Com uma arrecadação de

aproximadamente 7 mil e novecentos

reais no ano passado, a Apae quer contar
no próximo sábado com o apoio e a

participação de mais pessoas que através

de sua doação garantirão um futuro mais

digno para os excepcionais.

Realidade diferente

Curiosos, desconfiados, porém atentos

a cada movimento de quem se aproxima.
Esse é operfil dos 155 alunos da Apae
Gaspar com idade entre seis meses e 67

anos.

Motivados por pequenos gestos e

felizes por menor que seja o motivo, os
alunos especiais passam suas manhãs,
tardes ou o dia

_

inteiro na Apae,
aprendendo e superando as dificuldades

que a vida lhes impôs, dando um exemplo
de que a felicidade está na simplicidade,
na pureza e na generosidade de cada ser

humano.

Fundada em 25 de março de 1985, a
Apae de Gaspar atende seus alunos, cada
um com sua peculiaridade com atividades

pedagógicas, atividades de reabilitação
mental e social. _

Com uma estrutura que oferece 15

salas de aula, sala de artes, sala de dança
e terapia, _

consultório médico e

psicológico, cozinha, refeitório, sala de

fisioterapia, fonaudiologia e assistência

social, parque e pátio, o espaço fisico da
----

Fênix - Apae, está se tomando pegueno

para atender a todos os seus alunos. "O

espaço que temos está no limite", afirma
Rosa.

_ Embora tenha um convênio com a

Prefeitura Municipal de Gaspar, a Apae
se mantém basicamente com a

mensalidade de sete reais - paga apenas

pelos pais que tem condições - e com a

ajuda da comunidade, através de doações.
Com síndromes das mais complexas

àquelas 'que não afetam tanto os

excepcionais, a Apae de Gaspar enfrenta
algumas dificuldades, principalmente
para conseguirmateriais adaptáveis como
cadeiras de rodas.

Com um relacionamento bastante
verdadeiro e de quem realmente sabe ser

amigo, os alunos especiais freqüentam a

Apae por tempo indeterminado. Alguns
ficam poucos meses, outros a vida toda.

Entre uma atividade e outra, passeios
pela cidade para conhecer os bairros e

uma visita ao cinema são momentos de

descontração para os excepcionais, que
reservam em si um segredo diferente do
outro. Na opinião de Rosa "cada um aqui
é uma caixinha de surpresa", comenta._

Muito satisfeita com o trabalho que
desenvolve, a diretora da Fênix -Apae
acredita que somente com muito amor

para poder dar conta e garantir o bem estar

de quem freqüenta essa escola diferente.

Alunos sabem reciclar
Não é por ser diferente que os

excepcionais deixam de fazer aquilo que
qualquer pessoa não portadora de alguma

Apae em funcionamento desde 1985

síndrome pode fazer. Muito pelo
contrário, os alunos da Fênix - Apae
Gaspar estão sendo exemplo de
conhecimento e preocupação com o meio
ambiente.

Interessados, dispostos e bastante
caprichosos, cerca de mais de 20 alunos
da Apae participam do processo de

reciclagem e produção de um novo papel.
Verde, azul, amarelo, vermelho,

branco, pardo, não importante a cor, mas

o que resulta dessas grandes folhas de

papel.
Sérgio Antônio Schmitz, 21, medalha

de ouro da caminhada nas Olimpíadas da
Apae, é um dos alunos que produzem o

material reciclado, que depois de seco é

cortado, colado, decorado com pétalas de
rosa e se transforma em um envelope, em
um lindo cartão.

Vendido em alguns pontos do

município, o produto final do trabalho dos
alunos da Apae resulta em arrecadação
de dinheiro que vai ser dividido entre os

alunos e servir para a compra do material

para garantir a reciclagem do papel.

•

Próximo Ass da Lince;
• Rua Coronel Aristiliano

Ramos - Centro - Banco do Brasil;
-. Avenida das Comunidades -

Centro;
• Rua Sete de Setembro -

Próximo Santos Materiais de
_ Construção;

-. Proximidades do

Supermercado Amo Goedert;
• Bairro Bela Vista - Próximo

a E.E.B. Arnoldo Agenor
Zimmermann, Lanchonete Q'Delícia
e loja da Tere,

' • ',':'-:c'
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Apae inaugurada na última sexta-feira
Associação terá cerca de 40 alunos já estudando nas novas instalações e poderá ter uma lista de espera

Prefeito pedepor ajuda do govenrno do estado para os trabalhos da Apae. A direita alunos, pais e pessoas da comunidade prestam atenção à solenidade de inauguração

N aúltimasexta-feira,?i.a30,porvol- profissionais cedidos pela Prefe�t_ura de am�liações sejam concluí?as� para isso: A �?vi�entação já está tendo .a
ta das 19 horas, fOI inaugurada a Ilhota como: fonoaudiólogo, muito em breve, a associaçao buscara participação confirmada de todos os pais

sede daApae - (Associação de Pais eAlu- fisioterapeuta e os professores. O maneiras para levantar fundos. Também dos alunos juntamente com toda a equipe
nos Excepcionais) de-Ilhota, Na ocasião transporte para os alunos também foi será realizado, Gomo em muitas cidades "da Apae, As equipes estarão arrecadando

. estiveram presentes: o prefeito José providenciado pela'Prefeitura. Na do estado, o pedágio da APAE: em todas as principais entradas dos

Roberto da Silva; vereadores, presidente inauguração, o prefeito José Roberto da bairros da cidade com faixas e adesivos.

da federação das APAES, Jairo Cascaes; Silva,diz que o governo do estado não Pedágio em Ilhota A campanha tem o patrocínio da RBS que

integrantes do GEREI - Gerencia de Edu- cumpriu com sua parte na instalação da Dia 7 de junho Ilhota também vai fornecerá as faixas, banners, adesivos e

cação e Inovação; diretoras das Apaes da APAE, seriam os profissionais e também participar do pedágio em nome da Apae. panfletos.
região; a delegada regional da Apae, Ana diversas verbas para as reformas. Com o título: "Se você para a Apae não As pessoas que quiserem fazer alguma
Lotênio; pais e futuros alunos da Apae; Joseana Deborba Viera, diretora da pàra", a associação espera arrecadar doação para aApae de Ilhota podem fazer

como também muitas pessoas da comu- Apae de Ilhota ela acredita que haverá fundos para a ampliação e também depósitos na conta do banco BESC: c/c

nidade de Ilhota. uma lista de espera para entrar na manutenção da escola para excepcionais. 5300-00, ag. 212.
As novas instalações da Apae - Ilhota associação, mas que logo será sanada.

darão oportunidade a 44 alunos Joseana explicou que a prioridade é o

excepcionais. Inicialmente o prédio terá término da área de lazer, cerca de 500

cerca de 3 salas, porém nos próximos metros quadrados destinados à construção
meses o NAES - Núcleo Avançado de de um pequeno parque de diversão e

Ensino Supletivo, que ocupa hoje, 5 salas prática de esportes. O mais importante,
do prédio, será transferido para outro segundo a diretora, é que a Apae precisa
lugar. Os alunos contarão com vários de verbas para que as construções e

Comandante da PRE deixará Gaspar
O atual comandante do posto da

Polícia Rodoviária Estadual, Sub Tenente
Valter Miranda, deixará o comando no

posto policial gasparense. O sub tenente

passará o comando do posto ao 10

Sargento PM Rui Verondino do
.

Nascimento que já trabalha no posto.
A solenidade e o ato de passagem de

comando acontecem nesta sexta-feira, 6/
06 ás 16 horas. O local é a Sede do 20

Grupo da Policia Rodoviária Estadual na
SC 470, km 21. O comando convida a co

munidade gasparense e de' Ilhota para
prestigiar a passagem de comando.

Nos últimos anos a PRE de Gaspar
vem colhendo bons resultados na

prevenção de acidentes. Vem batendo

recordes de acidentes sem mortes na

rodovia, no ano passado ficou mais' de
100 dias sem acidentes com mortes na

SC -470.
O Sub TenenteMiranda está deixando

o posto, pois está indo para a reserva

remunerada. A PRE é um braço da PM
de Santa Catarina. Atua nas rodovias
estaduais e é considerado exemplo, pois
é mais dura com osmotoristas, pois cobra
mais dos mesmos. Em Gaspar a PRE atua

em conjunto com a PM e tem seus

comandos em total sintonia. O posto que
se localiza no Poço Grande, conta com

vários veículos e equipamentos
necessários para o controle do tráfego e

dos motoristas.

SERRALHERIA
Artefatos de alumínios em geral

Janelas - Grades - Box -

Portões - Cercas - Portas

Fone: 332-3364 / 9979-6469
Rua Arnoldo Schramm, 33· Centro· Gaspar.

�����--

A Escola E. B.
Professora

Dolores L. S. Krauss,
convida você e sua família para participarem da ...

Data: 07 de junho 2003
Local: Nas dependências da Escola
Rua Oulherme Sabei, 350 - Figueiras.

Programação
- Início dos Festejos às 18:00 horas
- Bingão às 21:00 horas

Haverá no local:
Ouentão, Pinhão, Confeitaria, Cachorro-quente,

Pastel, Pescaria, Sacola surpresa, Binguinho e Música.

A.P.P E Direção da escola agradecem o comparecimento
de todos que nos prestigiarem em mais esta festa.
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Rua de Lazer mobiliza 500 pessoas
No último sábado o Gasparinho foi o palco da Rua de Lazer, a comunidade se divertiu muito

Educação Física a aquisição de conheci
mentos para um pleno desenvolvimento
de suas atividades profissionais.

O curso será ministrado pelo profes- .

sor e presidente da Federação de Ginásti
ca Olímpica de Santa Catarina Cláudio
Abel Ruchinsque.

A capacitação é gratuita e atenderá cer-
o

ca de 20 professores de toda rede de en

sino de Gaspar e Fundação Municipal de
Esportes. O curso acontece das 8h às 17h
no Ginásio Bela Vista. Os participantes
receberão certificado de um total de 8
horas de aula, expedido pela Federação
de GinásticaOlímpica de Santa Catarina.

O ministrante do curso tem um consi- o

derável currículo. Cláudio é Graduado na
Feevale em Novo Hamburgo, RS, Pós
graduado.pela Furb de Blumenau em Trei
namento Desportivo, trabalha como téc
nico da FMD de Blumenau desde 1989.
Cláudio também é presidente da Federa

ção de Ginástica Olímpica de SC e re

centemente fez pós-graduação em Edu

cação Física Escolar pela Asselvi.
O curso oferecido pela Fundação

A Fundação Municipal de Esportes gasparense faz parte do Projeto Crescen

promove no próximo dia 6 de junho mais do com Esporte e Lazer é uma parceria
uma edição do programa Capacitação com a Federação de Ginástica de Santa
Continuada com o Curso Técnico Peda- Catarina e promete ser uma boa para os

gógico de Ginástica Olímpica. O progra- profissionais da área de Educação Físi
ma oportuniza aos professores da área de ca.

ARua de Lazer que aconteceu no últi
mo sábado, dia 31 de maio, contou

com a participação de cerca de 500 pes
soas da comunidade do bairro

Gasparinho.O evento é um programa ela
borado pela Fundação Municipal de Es

portes que visa levar às comunidades dos

I diversos bairros de Gaspar atividades vol-
tadas ao lazer da população, estimulando
à participação comunitária.

A Rua de Lazer, no Gasparinho, ofe
receu à comunidade atividades como mini

vôlei, futebol, tênis de mesa, oficina de

pipa, dominó, xadrez, cama elástica, cara
de palhaço e dança da cadeira. O evento

contou com a participação da Secretária
da Saúde que fez verificação de pressão
arterial e deu orientações sobre higiene
bucal. A população ainda pôde cortar o

cabelo gratuitamente com um profissio
nal da área. A FME também realizou sor

teio de brindes para a comun�dade.
FME promove curso de ginástica
olímpica para professores

Comunidade participou ativamente das atividades na Rua do Lazer

Parque Municipal será entregue
para a comunidade

Durante a realização do Domingo na

Praça (08/06) o prefeito Pedro Celso
Zuchi estará realizando uma pré
inauguração do parquinho municipal que
se encontrava fechado para reformas e

será entregue para uso da comunidade

confeccionados em madeira evitando a

ferrugem. Também serão disponibilizados
dois banheiros públicos para os

freqüentadores.
Em uma segunda etapa a prefeitura

estará recuando o muro e calçada para
novamente. construção de área para estacionamento,

Novos brinquedos como gangorra, assim como a colocação de novos bancos

escorregador, balanços e labirinto foram para assento.

Visite-nos!

Faça um orçamento
sem compromisso

Entrega e montagem
gratis.
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

Cofre
Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matérial de alta

Roupeiros que oferecem
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

Poltrona Dir.etor
interlocutor armação
em "5", braços
fechados em intégral 5kin

COMPRA - VENDE - TROCA - FINANCIA
Veículo/Opcionais Ano Cor Combustível

CHEVROLET
CORSA WIND • 2 Portas 96 Branca Gasolina
CORSA WIND • 2 Portas 97 Azul Gasolina
CORSA SUPER • 4 Portas + Ar 98 Verde Gasolina
CARAVAN COMODORO SUE 89 -Verde Álcool
KADETT LITE • Trava e Alarme 94 Prata Gasolina

VOLKSWAGEN
GOL MI 1.6 * 2 Portas 98 Azul Gasolina'
,GOL 16v' 2 Portas 99 Verde Gasolina
GOL SPECIAL 00 Branca Gasolina
GOL Cli 1,6 • Trava e Alaime 95 Bordô Gasolina
FUSCA 1500 75 Amarela Gasolina

FIAT
UNO q; 1.5 • 2 Portas 93 Prata Gasolina
UNO CS 1.5 • 2 Portas 91 Preta Gasolina
UNO ELX • 4 Portas + Vid. + Travas 94 Azul Gasolina
PALIO EL 1.5 • Completo 2 Portas 97 Cinza Gasolina
TEMPRA TURBO ie * Cornp. 2 Portas 95 Bordô Gasolina
UNO SMART • 4 Portas 01 Azul Gasolina

FORD
FIESTA CLASS * Completo 4 Portas 00 Prata Gasolina
FIESTA GL * 4Portas + Vid. e Travas 00 Branca Gasolina
F1000 Turbo • Cab.Dupla Completa 90 Prata Diesel
RANGER XL 4X4 * 4Portas + Ar OI Prata Diesel
KA GL • + CD + Rodas OI Branca Gasolina

IMPORTADOS
BMW Compacta * Completo 95 Prata Ga.soÍina
BMW 325 IA * Completo 94 Preta Gasolina
TOYOTA COROLA LE • Completo 96 Champanhe Gasolina

MOT9S
.HONDAlCBR 459 S� . 93 Branca Gasolina

,

AV_:'das t0111utÍidades/165. Fone: 332-3237

Modelo Ano/Mod
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02
CG 125 Titan KSE 02
CG 125 Titan ES 00/01
Biz ES (e/Part) 00/01/02
CBX 200 Strada 01
CBX 250 Twister 02
Faleon 400 00

Honda CG 125 84 e 87
Yamaha DT (Mato)
Honda CG 125 Titan OKm Todas as Cores

KS/KSE/ES
C 100 Biz OKm Todas as Cores
KS/ES
Todos os modo OKM Todas as Cores

Yamaha Todos os modo OKM Todas as Cores

Chalico Motos a Loja mais
. completa para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhor preço.

Compra - Vende- Troca
Financia em até 36 vezes.

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina
------------_._----------------------------_._----_.-

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

novidades no site

www.jornalmetas.com.br

Banqalô Imóveis Ltda
Creci 1678/J '

.

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

BARRACÃO: - Alvenaria com 98,00 m2 - 03 dormitórios sendo Dl suite - Lot. Vila [zabel- R$ 25 mil. Aceita carro elou caminhào baú;BELA VISTA:- Alvenaria com 220,00 m' + área comerciallkitinete - Rua Bernardino A.de Souza - 04 donn., sendo O 1 suíte - R$ 90 mil. Aceita carro;
- Alvenaria com 400,00 m2 - 03 dorní., sendo 01 suíte - terreno com 780,00 m2 - R$ 130 mil;

- Alvenaria com 140,00 m' - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
CENTRO:- Mista com 88,00 m2 - terreno com 355,00 m", Rua Izidoro Correia - R$ 50 mil;
- Alvenaria com 220,00 m" - nova - 03 dormitórios, sendo 01 suíte. Piscina. Rua Narcizo Poffo - R$ 140 mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria com 220,00 rn2_ 03 dormitórios + piscina - Rua Dr. Nereu Ramos - R$ 100 mil;

- Casa de alvenaria com 400,00 m" - 02 pisos - Rua Olga Bohn - 03 dormitórios, sendo O I suite - terreno com 1278,00m2 - R$ 180 mil;
- Alvenaria com 360,00 nf - 04 dormitórios, sendo O 1 suite - terreno com 1200,00 mZ - Rua Dom Daniel Hostins - R$ 100 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70,00 m' - OI dormitórios - Rua José Lanznaster - R$ 45 mil;FIGUEIRA - Alvenaria com 130,00m2 - 03 dormitórios � Estrada Geral das Águas Negras - R$ 35 mil. Aceita carro pequeno valor;

- Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento;
GASPARINHO - Alvenaria com 126,00 ml - 03 dormitórios - Rua Amoldo Sansão - R$ 35 mil. Aceita carro;ILHOTA - Alvenaria com 63,00 m2 - semi-acabada - 03 dormitórios - Loteamento Ilhabela - R$ 20 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Prédio Comercial de alvenaria com 100,00 m" - Rua Francisco Lenfers - R$ 35 mil. Aceita carro;
- Alvenaria com 112,00 m' - 02 dormitórios - Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil;
- Galpão com 254,00 m' + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 mil;
- Terreno com 02 casas mistas de 70,00 m' cada uma - Rua Francisco Lenfers - R$ 20 mil;
- Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios - piscina - Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 152,00 m' - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 38 mil;
- Alvenaria com 140,00 inz + terreno com 932,45 mZ - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio Costa - R$ 70 mil;

,

POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00 m'': 03 dormitórios, sendo OI suíte + casa alvenaria com 66,00 rn", sendo OI suite - Rua Henrique Thon
,R$65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 121,00 m" -03 Dormitórios, sendo 01 suite - Rua Guabiruba - R$ 55 mil;
- Mista com 158,00 m" - 02 dormitórios - Rua Jacob Junkes � R$ 30 mil;
- Alvenaria com 154,00 m' - 03 dormitórios, sendo OI suite - Rua Santa Cecilia - R$ 37 mil. Aceita carro;
- Alvenaria com 57,00 m' + casa mista - Rua Barra-Velha esquina com Rua Aurora - R$ 42 mil. Aceita carro;
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 dormitórios - Rua Luiz Alves - R$ 60 mil. Aceita troca casa menor valor;
-Galpão com 300,00 ms . Rua Belarmino João da Silva - R$ 80 mil;
B. SETE DE SETEMBRO:- Casa de alvenaria com 172,00 m" - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua XV de Novembro - R$ 80 mil;-Casa de alvenaria com 88,00 m! + sala comercial com 38,00 m" + Kitinete com 42,00 m2 - Rua Minas Gerais, esquina com a Rua João Silvino da Cunha
-R$70mil; ,

VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
BELA VISTA:, Rua Bemardino A Souza com 435,00 m' - R$ IS mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires· ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m' - R$ 65 mil;
- Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50 m! - R$ 8 mil;
GASPARINHO: - Sitio com 144.000,00 m" + 02 casas mistas- Rua Antonio S. Marquetti - R$ 70 mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m' - R$ 6.500,00;

. Loteamento Esperança- vários lotes com financiamento direto;
- Rua Pedro Simon com 390,00 m2 - R$ lO mil;
- Rua Norma Mônica Sabel- Fundos - 1.689,48 m' � R$ 25 mil;
• Rua Norma Mônica Sabei - Fundos - 1.698,03 ml - R$ 35 mil;
- Rua Lagoa Vermelha com 565,50 m' - R$ 12 mil;
CENTRO:, Loteamento São Pedro - Lotes 47, 48 e 49 - R$ IS mil, cada;
- Loteamento São Pedro - Lote 50 - R$ 18 mil;
- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,19 rrf - R$ 65 mil;
- Loteamento São Pedro com 421,11 m" - R$ 20 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m" + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.40 1,18 m' - R$ 200 mil;
COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m2 - R$ 10 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,80 m' - R$ 12 mil;
- Rua Juvêncio José dos Santos com 452,48 rrf - R$ la mil;'
- Rua Juvêncio José dos Santos com 710,01 m--. R$ 9 mil;
'-Ruatre1Caniziocoin5l'9,54ml-R$lljmil; '.' .:. t ,

- Loteamento Gasparense - vários lotes de R$ .12.000,00 até R$ 15.000,00 com financiamento direto em até'éü meses;
- Rua Qlgà �oJin com 4�0.74 m' - R$ 11 mil. �om Financiamento; 1F.l

.

,

", »Ó;
�

• • •••ROO. F�CISC<? �ASTELA - Em (rente ao Ginásio de Esportes João dos Santos com 360,36 m2 - R$ II mil. Aceita carro;

----------------------�------ --
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S.l. L
Equipe de Segurança para eventos etc...

Sandro Albernais

Segurança Legalizados pela D.R.T

I

ua Osni Lidio da Silva, 80 - Santa Terezinha - Gaspar

Crédito de R$ 15.000,00
à R$ 280.000,00

Com prestações à partir de R$ 86,25
R$ 15.000,00 prestação de R$ 86,25
R$ 25.000,00 prestação de R$ 143,75 '

R$ 35.000,00 prestação de R$ 201,25

Cons n/cont (Oxx31) 3334-2355

Assine o

"E tenha as

informçóes
sobre Caspar
e região toda
a quaarta-feira
no conforto
de sua casa"

2'2' '" ·1···· 6"
",

2'0'".. �i;j,&-., �
;

..•. ,�;
...

\�; _\

Jornal Metas

Previna-se, não faça
depósitos antecipa

. dos para obter

empréstimos.
Antes de enviar seus

documentos, verifi
que a idoneidade da

pessoa ou empresa.
Eles poderão ser mal

utilizados.

Compra-se CachorroSandro Panfldagem Ltda.
A sua propaganda feita
com seriedade e rapidez

ir 332-4836
\ �U9' Nit��Qi" 132,-, ry1;éi\rgerlJ.��quer�.a. :����p�r.

ompra-se - um filhot
de cão labrador (fêmea)
chocolate ou preta com
no máximo 40 dias de

, vida. Informações
9133-5304

- ";

.. •• 1. �,_ "'!! '"l" \.._' .

Classificados -doMetas

Aluga-se - Sala comercial no
térreo ao lado do correio. Inf.
332-0066. Vendo ou troco Ford Ranger

Alugam-se _ Salas comerciais 'xl97/97 completa + air bag +

na Eurico Fontes _ Centro. cd de painel + lona

Inf. 332-0310. maritima,preta km 78.000.
Inf. 91188707 c/ Eleverson.

Aluga-se - Sala comercial

180,2° piso, defronte à Feira

Livre na Avenida das
Comunidades. Inf. 332-3355
com Roberto.

Vende-se casa no bairro
Santa Terezinha, Valor R$
37.000,00. Contem 2 quar- VendoSantanaGls852p,2.0
tos,sala,copa,cozinha,' Alcoo. Valor R$ 4.300.00 ou

garagem.banheiro.area de
lazer com churrasqueira.Inf:
9963-8708/332-8483.

Imóvel/Aluguel
Vende-se

Casa de alvenaria na Rua

Jacob Müller, 160 - Bairro
Coloninha, Inf. 332-6160.

Aluga-se - apartamento no

bairro Santa Terezinha. Inf.
332-0424.

Aluga-se - Sala comercial
com 154m2, próximo ao Fó
rum. Ótimo preço. Inf. 332-
9747 ou 332-1466 com

Tomazzia.

Aluga-se - Apartamento na

Rua Manoel Bittencourt, 225.
Bairro Sete de Setembro. Inf.
332-0662 com Célia.

marca Casio-CTK-150,
Uma moto SRAD 750 valorR$150,00.Inf. 332-
Suzuki, ano e modelo 2000, ,2502 das 11 :00 ás 15 :00
azul e branca, com 7500 km
rodados. Exelente estado de

conservação. Informações
047 996-80559.

Veículos

Automóveis

Vende-se

Vendo Carta Contemplada de
Moto, R$5.150.00 Entrada

+parcelas de R$105.00.
Inf.047-222-2853.

Vende-se

UmGol Azul, ano 95 em bom
estado de conservação. Valor
R$ 9.000,00. Informações
pelo fone 9992-0165 com

Pedro.

troca de menor valor

(moto,carro,computadores,Tv
29', Gado, Nelori, Gerei,
Buzera,Etc ... ) Inf.047-
99801928

Vende-se Santana

completo ano 87 em otimo
Vende-se ou Aluga-se - Uma estado entran eJ11 contato
casa

•

de alvenaria com 3327340.
garagem, sala, cozinha e 3
quartos, banheiro. Valor R$
26.000,00. Aceito proposta.
Inf. pelo fone 9114-6148 com
Valdeci.

VENDE-SE

Vende-se casa de material

nova, localizada na praia de
Gravatá. Valor R$
35.000,00. Aceito carro no

negócio. Inf. 397-0557 com
Aguinaldo.

Ôel�<8 4
. f'tO<B

Oferece Cursos:
* Técnicas em Decoupage
* Pinturas Especiais em Madeira
* Ferro
'I< Gesso
'I< Baixo Esmalte
'I< Travertino
* Texturas em paredes
'I< Decape
* Patina Moderna
'I< Marmorização

.

• 322·3622
Rua São Beto; 110 • Blumenau.

VENDE-SE

Lanchonete no centro de

Gaspar. Aceita-se troca no

negócio, carro ou tereno.

Inf. 397-1642 ou 332-4024

com Antônio.

Vende-se ou troca-se - Casa
de alvenaria com 90m2 cons

truídos em Joinville por casa
na praia. Aceita-se carro no

negócio. Terreno medindo

12,5 po 30. Inf. 332-4663 com

'Érica.

VENDE-SE

Lanchonete localizada na'
rua Vereador Augusto
Beduschi 127 em frente ao

Posto de Saúde Centro. Inf.
- -pelo fone 397-0604 após as

I 20h.

Vende-se

L 200, Escorte 2000 completo
com piloto automatico, teto
solar, rodas de liga 17, 61km,
rodado na cor amarelo. Inf.
99933323 com Pablo.

Ganhe de R$ 500,00
à R$�1.500,00

por mês, trabalhando a

partir de casa. Inf. (47)
9122-4S02 - (47) 332-5384
- (47) 332-2362 com Jean
Rocha.

,.
Diversos

BARBADA

Vende-se - Teclado da

Ve��se óculos de sol Ray
ban original com designer
super moderno. Valor R$
200,00. Inf. 9909-9761.

Vendo Carta de Crédito
R$80 Mil eptrada R$20Mil
+ parcelas de R$766.00.
Contato 047-99932874.

Vende-se uma máquina
Overlok nNippen nova. Valor
R$ 1.000. Aceito proposta.
Inf. 9118-7960 com Zé.

Vende-se uma coleção
contendo 960 cartões telefô

nicos, 71 cartões modelo do
banco Bradesco e uma parta
para guardá-los. Valor R$
1.200,00. Interessados ligar
para 332-6982 ou 332-6320,
falar com Clarice.

Compro ou Vendo Consórcio
em andamento mesmo com

parcelas em atrazo.Nós
auxiliamos você a regularizar
seu Consórcio,a obter sua

contemplação mais rapid
amente atravez de dicas, de

cd
Lande Embutido,redução do

próprio Crédito Etc.Inf. 047-
99801928047-2222853.

Vendo Carta de Crédito
R$100Mil Entrada+Parcelas
de R$957.00 Contato 047-
99932874.

Emprego
Precisa-se de costureira com

prática em máquina reta.

Informações pelo telefone
332-8301 ou 9979-7578 com
Emerson ou Adriano.

Ofereço-me para trabalhar

.
com embalagens em minha
residência. Com prática. Inf.
pelo fone 332-6254 ou 9133-
1883 com Rosângela ou

Érica.

Ao retirar seu
documento na Delegacia

de Gaspar, doe O 1Kg de alimento
não perecível a fim de minimizar

a fome' das pessoas
carentes desta comarca

de Gaspar.
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Gaspar venceu cidade da Guatemala
Commais de 19mil pessoas, cidade de Gaspar participou do Dia do Desafio e venceu cidade guatemalteca

Divulgação/Fundação Municipal de Esportes

Pela primeira vez o município de

Gaspar participou do Dia do Desafio
e acabou saindo bem a frente de seu

adversário omunicípio de Olintepeque na
Guatemala.

De acordo com a presidente da

Fundação Municipal de Esportes Rejane
Calsing, a participação das escolas,
empresas, entidades de Gaspar foi
bastante expressiva e inesperada. "Não
imaginava que os gasparenses seriam tão

participativos", afirma.
Das escolas de ensino fundamental, ao

Corpo do Bombeiros e empresas como a

Bunge e o Grupo Lince, todos

participaram.
Com 41,92% de participação, Gaspar

teve mais de 19 mil pessoas que

dispensaram 15 minutos de seu tempo
para a prática de alguma atividade

esportiva. O que motivou grande número
de pessoas a participar do Dia do Desafio
foi o desejo e o anseio pormais qualidade
de vida e a vontade de participar das
atividades que acontecem no município.

De acordo com o sargento do Corpo
de Bombeiros, Evandro de Mello,
dispensar alguns minutos do dia para a

prática de atividades esportivas, como
caminhadas, alongamentos é de uma

importância imensurável Através de
atividades simples e que podem ser feitas
dentro do escritório, das fábricas, é

possível combater o estresse e a tensão
do dia-a-dia, e garantir uma rotina mais

tranquila

Funcionários da Plasvale Alunos eprofessores da Apae - Gaspar
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Bom teste
Nesta sexta-feira, o principal

do Tupi terá um desafio pela
frente. A equipe joga diante do
Real de Blumenau que se prepara
para a Segundona. O jogo será
às 20 horas no Carlos Barbosa
Fontes.

Escolinha
De folga no Campeonato

Regional, a Escolinha faz
amistosos neste sábado. De
manhã as equipes enfrentam o

CEFAT de Blumenau, nas

categorias fraldinha, pré-mirim e

mirim. Á tarde os jogos serão
contra oMarcílio Dias, nas cinco
categorias, de fraldinha à juvenil.

Veteranos
O Tamandaré não anda bem

ultimamente, no clássico diante
do Clube Sênior Gaspar, a equipe
da Lagoa foi derrotada pelo
placar de 3 a O. Quem também
não se deu bem-foi a Sociedade
Cruzeiro, jogando em Itapema
diante do Soco Esportiva Ita

pema, foi derrotada pelo placar
de 6 a 1. O 7 de Setembro não

jogou. Apesar dos resultados
negativos o importante é que
todos estão em atividades.

Peneirão do
Internacional

Sábado e domingo a

Sociedade 7 de Setembro estará

promovendo um peneirão em

parceria com o Internacional de
Porto Alegre. Paraparticipar é só
comparecer no campo do 7, no
bairro 7 de Setembro, mediante
o pagamento de um taxa de R$
1'0,00. Informações através do
telefone 332-6001. Podem
participar atletas de 6 a 17 anos.

Final no Cruzeiro

Chieza foi o ca-mpeão do
Campeonato do Cruzeiro ao

vencer o Serralheria Toni na final
pelo placar de 3 a 1. O terceiro
lugar ficou com Marcenaria
Cunha, Amigos ficou com a

quarta colocação.

Dia de Futebol
Sábado é dia de futebol. Em

seis campos diferentes acontece

a 3a rodada da Taça 'Lance de
Futebol Suíço.

Resultados da Taça Lance
Na maior competição de suíço da região já foram marcados 153 gols em 36 jogos

A Taça Lance Esportes de Futebol Suíço entra em sua 2a roda
da com muitos gols, uma média de 4,25 gols por partida.

O Jornal Metas traz os resultados da segunda rodada,e classifica

ção dos três primeiros colocados em cada chave. Os jogos prosse
guem no próximo sábado.

Campo A - Marcelo PoCCo: Toni

Malhas Isensee/Disk Água
Edson Máquinas
Ouro Verde

6
4
4

FWG Emp. de Mão de Obra
Madureira

.

MarafonlAgrop,Gaspar
Candida Ismael
Calhas Spengler
Unisysten/R.E.
Emprei./Posto Esso

Campo E: Sociedade Ferroviário

Clube Am. Figueiral
Reloj. Ernesto
FOLGOU Ájax

Classificação:
Equipe ,

Pontos
Clube A.FigueiralReloj .Ernesto 6
MarafonlAgropecuária Gaspar 6
FWG Empreiteira Mão de Obra 3

Ciro/Jacó/Baterias WM

Independente Belchior
Juventude do Baú

Super Supermercado
Blumenau

Figueira

Campo B: Campo Parapente

FOLGOU: Premocon

Fundição Alumetaf/
Santa Terezinha

FOLGOU: Construforro

Classificação
Equipe
Ciro/Jacó/Baterias WM
Construforro

Figueira

Pontos
6
3
3

Campo F: Floresta

Juventude Alternativa

Recuperadora de Peças MB
Enovelar
FOLGOU: Estamparia Bimo

, Parapente
Gran Maxi
Comercial de Peças MS

Frios Schmitt
Chantelle
Porto/
Moveis Cunha

'

Classificação:
Coloco Equipe
1 ° Frios Schmitt
2° Comercial de Peças MS
3° ' Gran Maxi

Pontos
6
6
4

Nova União
ZF Redes pi Informátic
1 Mecânica MW

Campo C: Sociedade Gasparinho

FOLGOU: Cruz do Vale

Classificação:

Equipe
Juventude Alternativa

Recuperadora de Peças MB
Estamparia Bimo.

Pontos
4
4
3

Gasparenses correm bem
na motovelocidadeScorpions

Empreiteira Deggau
Santo Antonio

Boca Juniors
Los Henilanos
Liberdade/Lojas

"

Cólombo
Aconteceu no último final de elo até as voltas finais, Jean fi

semana, na cidade de Camboríu cou com a terceira colocação e

a 5a� etapa do Campeonato Eduardo na Quarta. Na segunda
Catarinense de Motovelocidade, bateria Jean largamelhor e man
que contou com a participação tém a terceira posição até a últi-

, de dois pilotos Gasparenses, ma volta Eduardo largamal, bus
Eduardo Fantoni (Confecções ca até a quinta posição e quando
Fantoni/Posto FCC/Saziki) e tenta buscar o 4° lugar, sofrer
Jean Isensee (Máq. Isensee). A uma queda, e fecha a bateria em

etapa disputada em duas bateri- sétimo. No final Jean com corri

as, na la.; Jean e Eduardo larga- da perfeita em terceiro e Fantoni
ram atrás, mas logo nas primei- em quinto. A próxima etapa será
ras voltas já disputavam a tercei- em Brusque nos dias 14e 15 de
ra posição, protagonizam um du- junho próximos.

Errata
Na edição n° 162 na página campeão da categoria Boys 8

IS-A, foi publicado errado o anos e, Cristian Plucênio foi o 3°
resultado do estadual de Biciross. na círtegoria Boys 15 anos:

Diogo Cecon foi o vice

Classificação:
Coloc. Equipe
1 ° Scorpions
2° Santo Antonio
3° 'Empreiteira Deggau

Pontos
6
6
3

Campo D: Sociedade União

Areias Schramm
Malhas Isensee/Disk Água
Ouro Verde

Edson Máquinas
Enovi Estamparia
Cia. Independente

FOLGOU: Lanchonete Restaurante Tomio

Classificação:
Equipe, Pontos. Coloco

CIRCUITO
E/efro Comercial Ltda.

Bingão do Clube Sênior Gaspar
Resultado

1 ° Prêmio - R$ 1.000,00
Cartela n° 235 -Vilmar Reinert
2° Prêmio - R$ 1.000,00
Cartela n° 43 - Aldo A Bombardelli
3° Prêmio - R$1.000,00
Cartela n" 368 - Otávio Isensee
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Material Elétrico de Alta e aaixa Tensão

___
Consultoria Técnica· Projetos Elét.ricos ....
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Tupi é campeão invicto do metropolitano
A equipe de Aspirates do Clube Atlético Tupi conquistou o título do campeonato amador de futebol

Depois de 10 partidas, foram 17 gols
marcados e apenas 4 sofridos. O

Tupi venceu 8 partidas que dipsutou e

empatou 2.
Com este retrospecto a equipe chega

ao título do Campeonato Metropolitano
de Futebol, na categoria Aspirantes,
invicto.

Na primeira partida da final o Tupi em
patou sem gols em casa com o Alvorada
de Indaial, o segundo jogo na casa do ad
versário, umjogomuito tenso, o Tupi ven
ceu por 1 aO.

Mesmo dominando a partida na etapa
complementar, o elenco gasparense só
marcou uma vez através de Guilherme aos

12 minutos de partida.
·0 segundo tempo foi todo pressão da

equipe de Indaial, para piorar a situação
o Tupi ainda teve dois jogadores expulsos,
Cigano e Maluco.

O Alvorada bem que tentou chegar ao
gol de empate para levar a decisão para a

prorrogação, mas a boa atuação da zaga
e do goleiro Lindomar impediram que o

adversário chegasse ao empate.
Um bom 'número de torcedores

acompanharam o Tupi em Indaial e

puderam comemorar junto aos atletas a
conquista. Celso Nicodemos, técnico da

equipe, parabeniza o elenco pela
conquista, e considera a união do grupo
como fator responsável pela conquista, "A
equipe esteve unida durante todo o

campeonato e fez por merecer o título",
concluiu Celso.

Para o presidente do clube, Ciro
Quintino, a conquista vem premiar o bom
trabalho que vem sendo desenvolvido nas

categorias de base do clube, "Podem Ter
certeza que se continuarmos assim, ainda
teremos muito para comemorar", diz o

presidente.
Para- o capitão da equipe, Jefferson

Frenna, a união do grupo foi fundamental,
"Tivemos problemas, mas sempre unidos
e nunca baixamos a cabeça", para o

capitão, encerrado o campeonato, agora
é esperar uma oportunidade para ser

chamado para o time principal.
Lindomar além de receber a medalha

de campeão, também recebeu o troféu de
goleiro menos vazado do campeonato
com apenas 4 gols.

O goleiro diz que sua conquista se

deve ao apoio de seus companheiros,
"Nosso grupo esteve unido, e esta é uma

Renato

Equipe e comissão técnica comemoram a conquista com torcedores

conquista de todos", para Lindomar
mesmo que o Alvorada quisesse não iria
ganhar do Tupi, "Nós estávamos
decididos, nada iria tirar o título da
gente", conclui o goleiro.

Rosiel Morello, diretor de futebol do
clube, acompanhou a partida e se diz
satisfeito com o trabalho que vem sendo
desenvolvido pelas categorias de base do
clube, "Tudo se deve ao bom trabalho
que vem sendo desenvolvido pela
escolinha e à força destes atletas que
vieram para completar o elenco", finaliza
o diretor.

O Tupi foi campeão com Lindomar,
Wagner, Eduardo, Schramm, Silvestre,
Fabrício, Deivid, Jefferson, Cigano,
Maluco, Oscar, Guilherme, Moura,
Ricardinho, Anderson, Cleitor, João,
Mico, André, técnico Celso Nicodemos,
preparadorfísico, RenatoZimmermann,
massagista, José Carlos Dutra Aviz.

Com a conquista o Tupi trouxe para
Gaspar o Troféu Celso Dorval Bozzano,
uma homenagem ao árbitro falecido em

1992. Celso atuou na Liga Blumenauense
de Futebol, Federação Catarinense de
Futebol e Confederação Brasileira de
Futebol.

Principal perde a r partida .... no segundo tempo ampliou, o Tupi
A equipe-principal do Tupi, perdeu a diminuiu aos 45 minutos do segundo

primeira partida no Campeonato tempo.
Metropolitano de Futebol Amador.' Para Jerry de Oliveira, o resultado o

O jogo, diante do Atlético da Vila resultado foi justo, "Não soubemos
Itoupava, aconteceu no domingo na casa administrar o jogo", conclui.
do adversário em Blumenau. Mesmo com a derrota a equipe

Foram 10 jogos invicto na competição, gasparense já está garantida na semifinal
com 9 vitórias e 1 empate. da competição.

O Atlético fez um a zero no primeiro O próximo compromisso do Tupi será
tempo, e logo aos 40 segundos de jogo domingo dia 15 de junho próximo ..

.

.

Internacional do RS jogará em Gaspar
A comunidade.do bairro 7 de Setem- diz Sálvio. Como acontece em outros ti-

bro realizará nos dias 7 e 8 de junho o

Projeto Desperta Talentos. O Internacio
nal de Porto Alegre estará na cidade para
jogo e também para realizar uma peneira
nos garotos gasparenses nascidos entre
1985 a 1991. O local será o Estádio
Merson Donato Raulino em Gaspar e nos
dois dias o evento começa às 8h da ma

nhã e termina às 17h30.

Segundo Almir Sálvio, a intenção tan
to do Inter como da Sociedade, é fazer de
Gaspar uma extensão do time gaúcho em

SC - "eles têm a idéia de fazer uma
escolinha em Gaspar e nós também temos
interesse em ver nossos garotos jogando"

mes brasileiros, existem em SC outras ci
dades onde os times mantêm uma parce
ria com alguma comunidade ou pela Pre
feitura da cidade, é o caso do Vasco que
mantêm em SC várias escolinhas espalha
das pelo território, sempre revelando era

ques catarinenses.
A Sociedade Recreativa e Desportiva

7 de Setembro convida a comunidade e

os garotos que estiverem interessados em
participar da peneira. As inscrições
poderão ser feitas no local. Maiores
informações com o coordenador técnico
Jurandir Caetano Duarte pelo fone 332-
6001.

ir 332-1512

l)ttilD
ETIQUETAS
•.e'_.'l....
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Padaria e Confeitaria

Fone: ("7) 35"-0199
Fax:("7) 35+0939

E-mail: ncamalahs@=.com.br
Guabiruba - Santa catarina

Fone: 332-3527Rua Cei. Aristíliano Ramos, 298 - Centro
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